

TITULARES LOCALES

El Sol de Puebla

Reajustan distritos en la capital

Con el ajuste en la propuesta final de la redistribución, el séptimo distrito de la capital aumentó a 219 mil 366 habitantes, mientras que en la iniciativa presentada la semana pasada se planteó una demarcación con 210 mil 650 personas. (El Sol de Puebla)

EL HERALDO DE MEXICO EN PUEBLA

Congreso de la Unión pide a RMV reinstale a maestros

Los docentes que fueron cesados por oponerse a la realización de la Prueba Enlace consideraron que el Gobernador Rafael Moreno Valle recibió "una llamada de atención" por parte del Congreso de la Unión. (Heraldo)

Síntesis

Avalan partidos la redistribución

Los partidos políticos como el PRI, Movimiento Ciudadano y PRD, están a favor de la nueva redistribución que se aprobó en la comisión especial y que se habrá de consolidar el próximo viernes en sesión del Instituto Estatal Electoral (IEE). (Síntesis)

Intolerancia

Confirma Antonio Gali Fayad ir por la alcaldía

Primero fue el secretario de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, le siguió el titular de la Secretaría de Salud, Jorge Aguilar Chedraui y ahora el secretario de Infraestructura, Antonio Gali Fayad, reconoció su interés por ser el próximo presidente municipal de Puebla. (Intolerancia Digital)

CAMBIO

Es mi tiempo de buscar la alcaldía: Tony Gali

Antonio Gali Fayad arrancó ayer de manera formal su promoción con miras a las elecciones del 2013. El secretario de Infraestructura aprovechó la supervisión de la obra del puente de Santa Ana Chiautempan, ya que contó con la atención de los medios de comunicación para anunciar que sí le interesa la alcaldía capitalina. (Cambio)

MILENIO

Omite ST regular el transporte escolar

En Puebla se carece de un padrón de las empresas y unidades que ofrecen el servicio de transporte escolar, el cual no puede ser regulado directamente por las autoridades, porque se trata de arreglos entre particulares, lo anterior de acuerdo a la Asociación Mexicana de Transporte y Movilidad (AMTM), delegación Puebla. (Milenio)

La Jornada de Oriente

Policías de Coronango acusan a jefe de permitir la huida de delincuentes

Más de cinco horas duró el paro de labores que realizaron 40 policías municipales de Coronango, para pedir la destitución de su directivo, Erasmo Juárez Mihualtécatl, a quien acusaron de ser cómplice de delincuentes, extorsionar a la ciudadanía, acosar sexualmente contra sus compañeras, entre otros delitos. (La Jornada de Oriente)

TITULARES DIGITALES

e-consulta

Bajo análisis, sacar festejo del Grito del Palacio Municipal: Manzanilla

El cambio de locación para la celebración del Grito de Independencia sigue en análisis por parte de las autoridades estatales, aseguró el secretario General de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto. (e-consulta)

periodicodigital.com.mx

Antonio Gali admite su aspiración por la alcaldía

El secretario de Infraestructura, Antonio Gali Fayad, finalmente hizo públicas sus aspiraciones políticas. (Periódico digital)

Contra parte

Veta el PAN a Manzanilla para la alcaldía

El dirigente estatal del Partido Acción Nacional (PAN), Juan Carlos Mondragón Quintana, se pronunció porque Fernando Manzanilla Prieto desista de su interés por la candidatura a la alcaldía poblana, ya que sería mejor contar con un panista de "cepa". (Contraparte)



Maestros despedidos por la SEP consiguen apoyo del Congreso de la Unión

La Comisión Permanente del Congreso de la Unión aprobó un punto de acuerdo en el que se pide a la SEP reinstalar a los 42 profesores que fueron despedidos por negarse a aplicar la prueba Enlace en Puebla, aunque aclaran que esto es "si no existió causa justificada alguna". (Puebla Online)

TITULARES NACIONALES



Rastrea PGR a ex líder estatal de PRI

Ricardo Gamundi, ex dirigente estatal del PRI en Tamaulipas, tiene una orden de presentación y localización de la SIEDO para que declare por lavado. (Reforma)



Gobernadores dan aval a plan de Peña

Gobernadores priístas garantizaron el aval total a las propuestas de Enrique Peña Nieto en materia de combate a la corrupción. En un encuentro en la casa del virtual presidente electo, 16 gobernadores en funciones y tres que están por asumir, le ofrecieron su apoyo en las tres primeras iniciativas de transparencia que presentará al Congreso de la Unión en septiembre. (El Universal)



MVS pierde joya de banda ancha móvil

El titular de la Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT) Dionisio Pérez-Jácome, anunció que iniciará el proceso de retiro de las concesiones de la banda de 2.5 gigahercios (GHz), la mayoría en manos del grupo MVS. (Milenio digital)



Golpe oficial a MVS; favorece a grupo Televisa

El secretario de Comunicaciones y Transportes, Dionisio Pérez Jácome, anunció que el gobierno federal no puede esperar a que venzan las concesiones que Multivisión (MVS) y otras empresas tienen en la banda de 2.5 gigahercios. (La Jornada)



Constitucional, plazo para que contribuyentes promuevan nulidad: SCJN

No se demostró que el plazo de 15 días fuera insuficiente para promover el juicio contencioso administrativo, acordaron los ministros de la Corte. (El Economista Digital)



SCT niega prórroga de 42 concesiones a MVS

Actualmente le pertenece a 11 operadores con 68 concesiones vigentes. MVS, la más afectada al contar con 42. Está subutilizada, es como una autopista en la que sólo se utiliza el acotamiento: Pérez Jácome (Crónica Digital)



No vamos a aplastar: PRI; descarta venganza en el Congreso

El próximo gobierno federal no tendrá una actitud "aplastante" en el Congreso de la Unión; por el contrario, "buscaremos alianzas con la oposición", aseguraron Emilio Gamboa y Manlio Fabio Beltrones. (Excelsior)

INFORMACIÓN DEL ALCALDE

Intolerancia

INTOLERANCIA

- **Rehabilitarán 21 fuentes de la capital**

El presidente municipal, Eduardo Rivera, anunció el inicio de la rehabilitación de 21 fuentes de toda la capital para este año, pues al comienzo de la gestión solamente servían 7 de las 62 en total que hay en el municipio. Hasta el momento, se tienen 41 fuentes rehabilitadas en su totalidad, faltando alrededor de 21 que se estarán interviniendo para poner en funcionamiento el 100 por ciento de estas con un monto de 14 millones de pesos. El edil poblano precisó que esta intervención dará inicio a partir de este día para la recomposición de infraestructura, limpieza, iluminación, pintura, reparación de sistemas de riego, entre otras acciones. (Redacción)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=98775

La Jornada de Oriente

LA JORNADA DE ORIENTE

- **En septiembre estarán reparadas totalmente las 62 fuentes de la capital: Rivera**

Las 62 fuentes que el municipio de Puebla tiene en su inventario estarán en total funcionamiento el mes de septiembre, y éstas servirán para engalanar los festejos de Independencia, afirmó el alcalde de Puebla, Eduardo Rivera Pérez. El edil capitalino subrayó que al inicio de la actual gestión solamente funcionaban siete de esas 62 fuentes. En un año y medio, la Comuna reparó y puso a funcionar 41 de estos mobiliarios urbanos de la capital y el resto, 21 fuentes más, será puesto en marcha en las próximas semanas. De ese total, las 29 principales fuentes que se encuentran dentro del primer cuadro de la ciudad serán iluminadas y se les colocará motivos patrios para formar parte de los festejos, comentó el alcalde. (Javier Puga)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/en-septiembre-estaran-reparadas-totalmente-las-62-fuentes-de-la-capital-rivera_id_11775.html

Milenio

MILENIO

- **Invertirá comuna 14 mdp para remodelar 62 fuentes de Puebla capital**

El ayuntamiento de Puebla invertirá 14 millones de pesos para la rehabilitación e iluminación de 62 fuentes, debido a las malas condiciones en las que se encuentran actualmente, indicó el alcalde Eduardo Rivera Pérez. Explicó que se tiene contemplado que las obras de remozamiento concluyan antes de las fiestas patrias, pero que el proyecto en su totalidad tendrá una duración de 17 meses, "es para que tengan un adecuado funcionamiento, se mejorará infraestructura, limpieza, eficiencia de bombeo e iluminación". Entre las fuentes destaca la del Paseo Bravo, la plazuela del Carmen, la de los Frailes, China Poblana. (Jesse Brena)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/0c8c0a130e18f3834a24f0e5db80b0f5>

e-consulta

E-CONSULTA

- **El Ayuntamiento invertirá 14 mdp en fuentes de la ciudad**

El Ayuntamiento de Puebla invertirá 14 millones de pesos para la reparación de la infraestructura e iluminación de 41 fuentes de la capital. Esta es la segunda vez en lo que va de la actual administración que se hacen trabajos para el mejoramiento de estos monumentos. En agosto de 2011, la Comuna erogó 1.2 millones de pesos para obras de rehabilitación de 38 fuentes. El alcalde Eduardo Rivera Pérez anunció que se firmó un contrato con una empresa que será la responsable de hacer las reparaciones que sean necesarias en 41 fuentes, de tal manera que estas funcionen manera adecuada y tengan iluminación para resaltarlas. (Shanik David)

http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=481

E-CONSULTA

- **Rivera Pérez desestima denuncias de priístas por reunión con Oliva**

El alcalde Eduardo Rivera Pérez dijo no tener miedo ante las exigencias de la población o los señalamientos que pueda recibir por las acciones "transparentes" de su gobierno. Esto luego de que la regidora Sandra Montalvo Domínguez diera a conocer que analiza interponer una denuncia en contra del mandatario municipal ante el Instituto Electoral del Estado (IEE) o la Cámara de Diputados, por supuesto desvío de recursos por parte de la autoridad municipal al recibir al secretario general adjunto del Comité Nacional del PAN, Juan Manuel Oliva, en las instalaciones del Palacio Municipal el pasado lunes. (Shanik David)

http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=479

E-CONSULTA

- **Pide Rivera a poblanos pagar impuestos para mejorar servicios**

Después de criticar que sólo 53 por ciento de los contribuyentes está al corriente en el pago de sus impuestos municipales, el alcalde Eduardo Rivera Pérez, dio por terminada la jornada en la unidad habitacional La Cienega, la cual forma parte del programa "La Unidad Habitacional Que Queremos", donde rehabilitó alumbrado público, cubrió baches, dio mantenimiento a parques y jardines, y acondicionó juegos infantiles y ejercitadores. Durante el acto protocolario, informó que en esta zona hubo una inversión de 150 mil pesos, que salieron del erario conformado por los impuestos de los poblanos. (José Luis Moctezuma)

http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=476

E-CONSULTA

- **Invierte ayuntamiento 14.5 mdp en rescate de 41 fuentes emblemáticas**

Con inversión de 14.5 millones de pesos, el ayuntamiento de Puebla inició la rehabilitación de 41 fuentes emblemáticas ubicadas en avenidas, parques y cruceros de la capital, anunció el alcalde Eduardo Rivera Pérez, quien adelantó que será en el marco de los festejos patrios cuando todas estén en operación. Las fuentes en la capital lucirán alumbrado especial, adecuado a la temporada de festejos patrios; pintura, buen funcionamiento, eficiencia del bombeo y aseo del total de 62 fuentes que tiene la capital del estado, después de signarse contrato con una empresa privada durante 17 meses.. (e-consulta)

http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/invierte-ayuntamiento-145-mdp-en-rescate-de-41-fuentes-emblematicas?category_id=33

E-CONSULTA

- **Vive quinta parte de poblanos en unidades habitacionales**

Una quinta parte de la población del municipio de Puebla vive en unidades habitacionales, por lo que la atención y acercamiento de servicios públicos es una de las necesidades principales para éstas. A poco menos de 10 meses de haber iniciado el programa "La Unidad Habitacional que Queremos", el ayuntamiento de Puebla ha atendido siete de los 12 complejos de vivienda que están incluidos en este proyecto. Este miércoles, el alcalde Eduardo Rivera Pérez acudirá a la unidad La Ciénega a inaugurar los trabajos que se hicieron en esta zona, los cuales incluyen obras de bacheo, alumbrado público, mejoramiento de parques y jardines, entre otras labores. (e-consulta)

http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/vive-quinta-parte-de-poblanos-vive-en-unidades-habitacionales?category_id=33



PERIODICO DIGITAL

- **ERP anuncia inversión para rehabilitar 62 fuentes**

El presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez anunció una inversión de 14 millones de pesos para la rehabilitación de las 62 fuentes de la ciudad mismas que dijo deberán estar listas para los festejos del 15 de Septiembre, de las cuales se estima que más de 21 tengan iluminación al 100 por ciento. Lo anterior lo anunció en el marco de la entrega de obras en la unidad habitacional La Cienega donde se invirtieron 150 mil pesos para ejecutar trabajos del programa "La Unidad Habitacional que Queremos", que tiene como meta rehabilitar las unidades y colonias con el rescate de espacios públicos. (Andres Herrera Ruiz)

http://periodicodigital.com.mx/notas/erp_anuncia_inversion_para_rehabilitar_62_fuentes

PERIODICO DIGITAL

- **Acusan a Eduardo Rivera de realizar actos de campaña**

El presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez aseveró no temer a ningún tipo de demandas o a que la ciudadanía le exija obras al ayuntamiento, dijo "yo no le tengo ningún temor absolutamente a que nos exijan, somos personas honestas, trabajadoras y eficientes se que a algunos les molesta que hagamos las cosas tan transparentes que indudablemente luego les incomoda lo que realizamos, pero no le tenemos ni miedo a lo que hacemos ni a la gente". (Andres Herrera Ruiz)

http://periodicodigital.com.mx/notas/acusan_a_eduardo_rivera_de_realizar_actos_de_campana



CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Gobierno de Puebla intervendrá fuentes de cara a los festejos del 15 de Septiembre**

Tras visitar La Ciénega para entregar servicios municipales, ello como parte del programa "la Unidad Habitacional que Queremos", el alcalde de Puebla, Eduardo Rivera Pérez anunció que con una inversión superior a los 14 millones de pesos, se intervendrán 41, de las 62 fuentes que existen en la ciudad, esto de cara a los festejos del 15 de septiembre. "A partir de hoy se iniciará la intervención de las fuentes, serán bien pintadas, tendrán que funcionar correctamente las bombas, se intervendrán totalmente para que estén limpias e iluminadas", señaló.. (Marco Fierro)

<http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Gobierno-de-Puebla-intervendra-fuentes-de-cara-a-los-festejos-del-15-de-Septiembre&id=44950>



PUEBLA ONLINE

- **Eduardo Rivera anuncia reparación de fuentes de la capital poblana en su visita a La Ciénega**

El Presidente Municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, anunció la intervención de 29 fuentes en la capital poblana que estarán listas e iluminadas para las festividades del mes de septiembre, en su visita a la unidad habitacional la Ciénega –como parte del programa la unidad habitacional que queremos- esto con el objetivo de que las 62 fuentes que existen en total en el municipio de Puebla, se encuentren completamente funcionando. Rivera Pérez señaló que la administración municipal ha trabajado en temas de seguridad, bacheo, pavimentación y alumbrado a lo largo de la capital poblana, es por ello que ahora resulta fundamental la participación de los poblanos para seguir con esta dinámica de llevar servicios de calidad a todos los rincones del municipio. (Marco A. Mirón)

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=28795:comuna-dar%C3%A1-mantenimiento-a-29-fuentes-de-la-capital&Itemid=125



NG PUEBLA

- **Mi gobierno es honesto y eficiente: Rivera**

El presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez, manifestó no temerle a ningún tipo de demandas o a las exigencias de la ciudadanía, al considerar que su gobierno se ha caracterizado por ser honesto y eficiente. Lo anterior luego de las declaraciones por parte de la regidora priista, Sandra Montalvo, sobre que interpondrán denuncias en contra del edil por la reunión que sostuvo con integrantes del Partido Acción Nacional, que a decir de la regidora es a favor estrategias políticas para el proceso del 2013 y se realizó en horarios de trabajo. (Marco A. Mirón)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2604058.htm>

NG PUEBLA

- **Rescatarán e iluminarán fuentes de la capital**

El presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez, lamentó las condiciones de las fuentes de la capital poblana, por lo que anunció la rehabilitación de 41 de ellas y la iluminación de otras 20, con una inversión de 14 millones de pesos, que dijo deberán estar listas para las fiestas patrias. Lo anterior durante la entrega de la intervención del

área verde de Rosendo Salazar y Flores Magón en la Unidad Habitacional la Ciénega, como parte del programa "la Unidad Habitacional que Queremos" que tiene por objetivo unir esfuerzos de los habitantes y de las dependencias del gobierno municipal para proporcionar más servicios, con una inversión de 150 mil pesos.. (Marco A. Mirón)

<http://www.ngpuebla.com/puebla/34773rescatar%C3%A1n-e-iluminar%C3%A1n-fuentes-de-la-capital#.UCOjw6Ef78Q>

INFORMACIÓN DEL GABINETE

El Sol de Puebla

EL SOL DE PUEBLA

- **Sugiere Comuna cuidado de áreas verdes el día del Grito en los Fuertes**

El secretario de Medio Ambiente y Servicios Públicos, Alejandro Fabre Bandini, recomendó el cuidado de las áreas verdes en la zona cívica de Los Fuertes de Loreto y Guadalupe, en caso de que la ceremonia del Grito de Independencia se celebre ahí, para evitar el maltrato y la quema que se produjo por ejemplo, después de los festejos del 150 aniversario de la Batalla de Puebla. Aunque aclaró que no es responsabilidad del ayuntamiento la atención de esta zona ya que se trata de una zona federal a resguardo del gobierno estatal, el funcionario se pronunció porque se consideren medidas de precaución para evitar afectaciones a las plantas. (Belén Cancino, digital)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2649534.htm>

EL HERALDO

HERALDO

- **Oficializa Antonio Gali aspiración por alcaldía**

Se confirmó lo que ya era evidente: Antonio Gali, secretario de Infraestructura, buscará una candidatura para la presidencia del municipio de Puebla. El mismo funcionario indicó que sería deshonesto no aceptar que tiene aspiraciones y por tanto, dijo, llegado el momento buscará gobernar la capital del estado, aunque -a diferencia de sus compañeros de gabinete- no necesariamente será mediante el PAN, sino posiblemente buscaría una candidatura ciudadana. "Nos interesa igual que a todos, sería deshonesto de mi parte decir que no. Creo que es una forma de decir queremos seguir trabajando, soy un funcionario con 30 años de servicio, soy poblano, ya trabajé en el municipio", dijo Gali a su favor. (Patricia Gutiérrez Rodríguez)

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/primeraseccion/politica/50413-oficializa-antonio-gali-aspiracion-por-alcaldia>

HERALDO

- **Asegura Fuentes Guevara que se elaborará un PEF austero**

La presidenta de la Comisión de Hacienda en el Cabildo de Puebla, Irma Adela Fuentes Guevara, señaló que el Proyecto para el Presupuesto de Egresos (PEF) del próximo año se elaborará de manera austera y señaló que la prioridad es evitar el incremento a las cargas arancelarias a los ciudadanos. En entrevista, la regidora del Partido Acción Nacional señaló que el proyecto para el presupuesto del próximo año que habrá de presentarse a diputados federales se hará de forma responsable, para evitar el perjuicio de los contribuyentes. (Jorge Pérez Soto)

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/primeraseccion/ciudad/50423-asegura-fuentes-guevara-que-se-elaborara-un-pef-austero>

Síntesis

SINTESIS

- **Festejarán a los adultos mayores**

Debido a que el 59.8 por ciento de los hogares capitalinos han sido influenciados por los abuelos desde la niñez hasta su adolescencia, el Sistema DIF municipal llevará a cabo actividades para festejar a los adultos mayores, además de que se premiará "La más grande Historia Jamás Contada", del 8 al 24 de agosto. En rueda de prensa,

la presidenta del Sistema DIF, Liliana Ortiz de Rivera comentó que el objetivo de promover la valoración de las y los adultos mayores dentro del núcleo familiar y comunitario es impulsar una vejez con bien estado de salud, se desarrollará la actividad "De la mano de los Abuelos". (Irene Díaz Sánchez)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92

SINTESIS

- **Atiende DIF municipal siete casos de maltrato**

El Sistema DIF Municipal tiene registrados siete casos de abandono, maltrato y violencia contra adultos mayores por parte de los esposos e hijos directa meten por lo que reciben asesoría legal y psicológica; además informó que la constante del abandono de estas personas es la carencia económica de las propias familias. En entrevista, el asesor jurídico de la institución, Alberto Barroeta Espinoza explicó que a pesar de que hay familiares que maltratan y agreden a los abuelos, las víctimas deciden no denunciar por lo que a pesar de que se recomienda actúe legalmente al dejar pasar el tiempo ya prescriben.. (Irene Díaz Sánchez)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92

intolerancia

INTOLERANCIA

- **Piden mantener Grito de Independencia en el zócalo**

El coordinador de los regidores del PRI en cabildo, Octavio Castilla Kuri, se pronunció por evitar un cambio de sede del próximo Grito de Independencia y este se siga realizando en el zócalo de la ciudad. El regidor destacó que los ciudadanos serán quienes quienes decidan dónde se realice el Grito de Independencia esta año y que las autoridades estatales y municipales tomen como prioridad el zócalo de la ciudad. Castilla Kuri aseveró que se debe cumplir con la tradición de los poblanos que marca que este magno evento se haga en el zócalo como también ocurre en otras partes del país. (Alejandro Camacho)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=98766

INTOLERANCIA

- **Robo de medidor de gas alarma Mercado de Sabores**

El robo de un medidor que controla el abastecimiento de gas natural en el Mercado de Sabores puso en riesgo a comensales y comerciantes que se encontraban en ese momento en el lugar. Y es que al medio día se atendió una llamada por el intenso olor a gas que emanaba de una de las válvulas que controlan el suministro de este combustible a los locatarios del inmueble. Al respecto, el Director de Protección Civil Municipal, Gustavo Ariza Salvatori confirmó una fuga de gas en el Mercado de Sabores, el cual no descartó que haya sido provocado por el intento de robo de una tubería de cobre de la empresa Maxigas. (Alejandro Camacho)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=98778

INTOLERANCIA

- **DIF invita a los abuelitos a contar su historia**

Liliana Ortiz de Rivera, presidenta del patronato del Sistema Municipal DIF, dio a conocer la convocatoria del concurso "La Más Grande Historia Jamás Contada", la cual tiene como fin que los adultos en plenitud expresen una historia de vida a través de un relato que puede entrar en cinco categorías: "Adulto Mayor Emprendedor", "Matrimonio Ejemplar", "Adulto Mayor, Ejemplo de la Comunidad", "Adulto Mayor con hijo (a) o nieto (a) con discapacidad y "Categoría Libre". Los ganadores recibirán incentivos económicos de 4 mil pesos por cada relato. (Redacción)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=98772

La Jornada de Oriente

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Regidores priistas rechazan que el grito sea fuera de la alcaldía**

"No más celebraciones de élite en Puebla", exigió el regidor del PRI en el cabildo de la capital Octavio Castilla Kuri, en respuesta al interés del gobierno del estado por realizar la celebración del grito de Independencia en la zona de Los Fuertes. Entrevistado sobre el tema y sobre la postura que el cabildo adoptará ante este nuevo

diferendo entre el gobierno capitalino y el estatal, el regidor subrayó que las fiestas de Independencia son populares y así deben seguirse manteniendo, no excluyendo a los ciudadanos. "Lo vimos el pasado 5 de mayo con las celebraciones del 150 aniversario de la batalla de Puebla", indicó. (Javier Puga)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/regidores-priistas-rechazan-que-el-grito-sea-fuera-de-la-alcaldia_id_11773.html

MILENIO

MILENIO

- **Analiza PRI-Puebla denunciar a Eduardo Rivera por reunión con Oliva**

La dirigencia municipal del PRI analiza la posibilidad de interponer una denuncia en contra del alcalde de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, por actos anticipados de campaña, luego de haber sostenido una reunión partidista con el secretario Adjunto de Elecciones del Comité Ejecutivo Nacional del PAN, Juan Manuel Oliva Ramírez en el Palacio Municipal y en horario laboral. En rueda de prensa, el secretario general del PRI municipal, Iván Galindo Castillejos, acompañado por los regidores priistas Sandra Montalvo Domínguez y Octavio Castilla Kuri, expuso que los abogados de su partido están revisando las vías por las que se podría interponer la denuncia. (Jesse Brena)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/0c8c0a130e18f3834a24f0e5db68bf12>



E-CONSULTA

- **Firman carta compromiso 21 casas de empeño**

21 dueños de casas de empeño y establecimientos de compra y venta de oro firmaron, en el transcurso de este miércoles, la carta compromiso redactada por la Cámara Nacional de Comercio (Canaco) para que estos negocios puedan volver a abrir sus puertas. Una vez que los representantes de los comercios paguen la multa que se les impuso por carecer de licencias de funcionamiento para sus negocios —la cual oscila alrededor de los seis mil pesos—, el retiro de sellos de clausura por parte del ayuntamiento se daría de manera casi inmediata, por lo que en el transcurso del fin de semana éstos podrían volver a abrir sus puertas. (Shanik David)

http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=487

E-CONSULTA

- **Suspende Seduop obra frente a C. Montoto para revisar proyecto**

La Secretaría de Desarrollo Urbano y Obra Pública (Sduop) ordenó la suspensión de los trabajos que se realizan en la avenida Juárez, específicamente frente a la agencia de automóviles C. Montoto; además, citó a los responsables de la empresa a presentar el proyecto ante la dependencia. Los trabajos de la ampliación del espacio del estacionamiento para la agencia automotriz no continuará hasta que se presente un reporte detallado, de acuerdo con la medida adoptada por la dependencia capitalina. (Shanik David)

<http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/suspende-seduop-obra-frente-a-c-montoto-para-revisar-proyecto>

E-CONSULTA

- **Pide PRI a Moreno Valle y al alcalde mantener el grito en palacio**

Los poblanos esperan que la ceremonia de El grito de Independencia y el festejo de las fiestas patrias se lleven a cabo en Palacio Municipal y zócalo de Puebla, por lo que los gobiernos estatal y municipal deben de coordinarse y buscar consensos. Sandra Montalvo Domínguez, regidora capitalina, dijo que la fracción tricolor no está de acuerdo en trasladar este acto tradicional del corazón de la Angelópolis a los fuertes de Loreto y Guadalupe. (e-consulta)

http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/pide-pri-a-moreno-valle-y-al-alcalde-mantener-el-grito-en-palacio?category_id=33



PERIODICO DIGITAL

- **Bomberos controlan fuga de gas en el Mercado de Sabores**

Al filo del medio día, este miércoles se registró una fuga de gas en el Mercado de Sabores, provocada por una fractura en la tubería de MaxiGas, que va del regulador hacia los diferentes establecimientos, informó personal del H. Cuerpo de Bomberos. El reporte fue atendido por los vulcanos, quienes se trasladaron a la 4 Poniente y 13 Norte, junto con una cuadrilla de Protección Civil Municipal. Instantes después arribaron técnicos de la empresa de gas natural que controlaron la fuga. A las 12:40 horas se retiraron los cuerpos de auxilio, tras descartarse algún tipo de riesgo en la zona, aunque sí hubo alarma entre los comerciantes. (Ozair Viveros)

http://periodicodigital.com.mx/notas/bomberos_controlan_fuga_de_gas_en_el_mercado_de_sabores

PERIODICO DIGITAL

- **Convocan al Premio Municipal de la Juventud 2012**

Los institutos Estatal y Municipal de la Juventud presentaron la convocatoria para el Premio Municipal de la Juventud 2012, a desarrollarse en cinco categorías: Artísticas y Culturales, Compromiso Social, Protección y Preservación del Medio Ambiente, Aportación a la Cultura Política y la Democracia y Mérito Deportivo; en cada categoría los primeros lugares obtendrán una bolsa de 20 mil pesos. En este sentido el director del IJMP, Emmanuel Torres Bautista, aseveró que este premio municipal se entregará a jóvenes mexicanos cuya edad oscile entre los 12 y 29 años de edad, cuya conducta y dedicación al estudio y trabajo sea en favor de la ciudad y del país; lo que se busca es fortalecer el desarrollo integral del sector juvenil de Puebla. (Abraham Espinosa)

http://periodicodigital.com.mx/notas/convocan_al_premio_municipal_de_la_juventud_2012



CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Presenta IJMP convocatoria al premio municipal de la juventud 2012**

Los jóvenes que resulten ganadores podrán hacerse acreedores a un reconocimiento económico de veinte mil pesos. El cierre de la convocatoria se realizará el día viernes 28 de septiembre de 2012 a las 17:00 hrs. y el Consejo de Premiación definirá a los ganadores, dándolos a conocer el 24 de Octubre de este año. El Director del Instituto de la Juventud del Municipio de Puebla, Emmanuel Torres Bautista, en compañía del Director del Instituto Poblano de la Juventud, Guillermo Almazán Smith, lanzaron la convocatoria al "Premio Municipal de la Juventud 2012". (Redacción)

<http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Presenta-IJMP-convocatoria-al-premio-municipal-de-la-juventud-2012&id=44954>

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Festejará SMDIF a los Adultos Mayores con la Jornada 'De la Mano de los Abuelos'**

El magno evento "De la Mano de los Abuelos", se llevará a cabo el próximo 26 de agosto en el Zócalo de la ciudad en donde se pretende reunir a 2 mil adultos mayores para que convivan y realicen actividades de promoción a la salud y esparcimiento. La Semana de la Salud al Adulto Mayor, la Más Grande Historia Jamás Contada, visitas a museos y conferencias, entre las actividades a realizar. Con la jornada denominada "De la mano de los Abuelos", el Sistema Municipal DIF realizará una serie de actividades para festejar a las personas de la tercera edad en el marco del Día Nacional del Adulto Mayor, las cuales se desarrollarán durante todo este mes. (Redacción)

<http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Festejara-SMDIF-a-los-Adultos-Mayores-con-la-Jornada-'De-la-Mano-de-los-Abuelos'&id=44953>

RETO diario

RETO DIARIO

- **PRI pide que el Grito sea en el zócalo de Puebla**

El coordinador de los regidores del PRI, Octavio Castilla Kuri, se pronunció porque la conmemoración del Grito de Independencia sea, como cada año, en las instalaciones del ayuntamiento de Puebla. En rueda de prensa, el priista, dijo que los regidores de su partido vigilarán que los recursos que se destinarán en materia de seguridad, se apliquen conforme a lo establecido, pues, indicó que cada año se hace una logística para garantizar el bienestar de los ciudadanos. Por su parte, la regidora del PRI, Sandra Montalvo Domínguez, se pronunció por respetar la voluntad de los ciudadanos, en torno a que quieren un Grito de Independencia en la plancha del

zócalo. (Jesús Lemus)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-PRI-pide-que-el-Grito-sea-en-el-zocalo-de-Puebla&id=33242>

RETO DIARIO

- **Festejará SMDIF a los adultos mayores en su día**

Con la jornada denominada "De la mano de los Abuelos", el Sistema Municipal DIF realizará una serie de actividades para festejar a las personas de la tercera edad en el marco del Día Nacional del Adulto Mayor, mismo que se celebrará el 28 de agosto. En su mensaje, la presidenta del Patronato del Sistema Municipal DIF, Liliana Ortiz de Rivera, informó que de acuerdo al Diagnóstico sobre las Fortalezas de la Familia Poblana, realizado por este organismo en marzo del presente año, se identificó a la figura del abuelo o abuela como la tercera de mayor confianza para los hijos o algún otro miembro de la familia, sólo detrás de la madre y del padre. (RETO)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Festejara-SMDIF-a-los-adultos-mayores-en-su-dia&id=33251>



NG PUEBLA

- **El grito de independencia debe ser en el zócalo**

El secretario de Medio Ambiente y Servicios Públicos, Alejandro Fabre Bandini, consideró que realizar el grito de Independencia en el Zócalo de la capital poblana es la mejor opción, pues destacó, desde su perspectiva, la importancia de respetar las áreas verdes de la zona Monumental de los Fuertes. (Marco A. Mirón)

<http://www.ngpuebla.com/puebla/34816el-grito-de-independencia-debe-ser-en-el-z%C3%B3calo#.UCOkeqEf78Q>

INFORMACION PUEBLA CIUDAD

El Sol de Puebla

EL SOL DE PUEBLA

- **Antonio Gali sí va por la alcaldía de Puebla, pero aún no tiene partido**

El secretario de Infraestructura Antonio Gali Fayad mencionó que él no ha analizado por qué partido buscar la candidatura a la alcaldía de la capital, eso a diferencia de sus compañeros de gabinete Fernando Manzanilla y Jorge Aguilar Chedraui que anunciaron que van por el PAN. Señaló que su proyecto está basado en un perfil ciudadano, pero reconoció que tiene que buscar la nominación por algún partido, dijo que no tiene militancia y que se lleva con gente de todos los institutos políticos. Asimismo, dijo que ya dio a conocer sus aspiraciones al gobernador Rafael Moreno Valle. (Iván Tirzo, digital)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2649526.htm>

EL SOL DE PUEBLA

- **Para septiembre, el Viaducto a Santa Ana Chiautempan**

Un avance del 85 por ciento lleva la construcción del Viaducto a Santa Ana Chiautempan, el cual ha tenido varias modificaciones al proyecto original y que ha generado incremento en los costos de los trabajos, señaló Enrique Guillermo Erazo Ríos, director de la obra de la empresa ICA. El secretario de Infraestructura Antonio Gali Fayad corrigió al representante de ICA, al afirmar que no tiene sobrecostos y que su precio sigue siendo de 777 millones de pesos. Dijo que ya con el mes y medio de atraso, va a estar lista el próximo 8 de septiembre, eso al hacer un recorrido esta mañana por la obra con gente de la empresa y representantes de medios de comunicación. (Iván Tirzo, digital)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2649530.htm>

HERALDO

- **Autoridades desatienden robo de vehículos en Mayorazgo**

A plena luz del día y sin importarles que la gente los vea, cristaleros roban estéreos de los vehículos del fraccionamiento Club de Golf Mayorazgo, denunciaron vecinos de esta colonia, quienes argumentaron que pese a los llamados de emergencia las autoridades hacen caso omiso y ni siquiera mandan a una patrulla para que tome testimonio. Argumentaron que se está presentando por lo menos un delito de este tipo de manera semanal, situación que es derivada de la cercanía que se tiene de esta colonia con el mercado Independencia, donde algunos locatarios suelen comprar artículos de dudosa procedencia o robados. (Erika Mejía Peniche)

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/ciudad/50373-autoridades-desatienden-robo-de-vehiculos-en-mayorazgo>

Síntesis

SINTESIS

- **Aumentan el 27% los recursos a seguridad**

Un incremento del 27 por ciento destinó el Sistema Nacional de Seguridad Pública para el fondo de aportaciones y subsidios, recursos que representan 654 millones de pesos, que se suman a los 87.7 millones de pesos que aporta el estado. Los recursos federales etiquetados están destinados al Fondo de Aportaciones para Seguridad Pública (FASP) -281.6 millones de pesos-; Subsidio para Policía Acreditada (SPA) -87.7 millones de pesos-; Programa de Apoyos para Seguridad Pública (Proasp) -129.7 millones de pesos-; Subsidio para Seguridad Pública en los Municipios (Subsemun) -115 millones de pesos-. (Charo Murillo Merch)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=section&layout=blog&id=5&Itemid=82

SINTESIS

- **Confirma Antonio Gali interés por participar en la elección de 2013**

Antonio Gali Fayad confirmó su interés por participar en la elección de 2013, para contender por la presidencia municipal de Puebla, y además dijo que aspira a ser gobernador del estado. Un poco en tono de broma, durante un recorrido por la obra del distribuidor vial de Santa Ana Chiautempan, el morenovallista expresó que no sólo está interesado en ser el próximo alcalde de la ciudad de Puebla, sino que además le gustaría tener la gubernatura. (Claudia Aguilar)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=section&layout=blog&id=5&Itemid=82

tolerancia

INTOLERANCIA

- **Conflicto por Grito de Independencia en Puebla**

Aun que todavía no está confirmado que el Grito de Independencia se realizará en la zona de Los Fuertes de Loreto y Guadalupe, el analista político de la Universidad Popular Autónoma del Estado de Puebla (UPAEP), Alejandro Guillén Reyes, aseguró que si las autoridades municipales y estatales, emanadas del Partido Acción Nacional (PAN), deciden hacer dos ceremonias del Grito de Independencia, mandarían una mala señal a la sociedad. De ser así, agregó el director de la licenciatura en Ciencias Políticas de esa casa de estudios, confirmarían los rumores que no hay una relación cordial entre ambos, "aunque la situación no generaría ruido y no iría más allá de los cuestionamientos si el alcalde acepta un sólo grito, en la zona de Los Fuertes, pero que se hagan dos ceremonias, sí genera suspicacias". (Samuel Vera)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=98770

La Jornada de Oriente

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Confirma Manzanilla intención de cambiar sede del grito de Independencia**

El titular de la Secretaría General de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, admitió que se están buscando alternativas para realizar una fiesta amplia y popular” del grito de Independencia. No obstante, el responsable de la política interior en la entidad se negó a confirmar, si la nueva sede del grito será la zona de Los Fuertes de Loreto y Guadalupe, y agregó que cualquier información al respecto será dada a conocer por el titular del Poder Ejecutivo, Rafael Moreno Valle Rosas. “Sí se están considerando alternativas para realizar una gran fiesta para festejar estos días patrios para que sea una fiesta amplia y popular por eso con las alternativas será el gobernador del estado el que defina y anuncie si se tomara una decisión distinta”. (Martín Hernández)
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/confirma-manzanilla-intencion-de-cambiar-sede-del-grito-de-independencia_id_11792.html

MILENIO

MILENIO

- **Reconoce Galy Fayad deseo por la alcaldía de Puebla como candidato ciudadano**

El secretario de Infraestructura (SI), Antonio Gali Fayad reconoció su deseo por buscar la alcaldía capitalina en la jornada electoral del siguiente año; pero dijo que sólo lo haría bajo un esquema “ciudadano”, sin afiliarse a algún instituto político. Durante una entrevista con Milenio, dijo que sería “deshonesto” no aceptar sus aspiraciones e incluso, dijo que el gobernador Rafael Moreno Valle conoce de sus deseos por presidir el ayuntamiento. Agregó que tampoco desearía la oportunidad de encabezar una coalición partidista; sin embargo, dijo que es necesario esperar la opinión de la población y las preferencias, para tomar determinaciones definitivas. (Guillermo Castillo)
<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/0c8c0a130e18f3834a24f0e5db77be33>

MILENIO

- **Distribuidor vial Santa Ana será inaugurado el próximo 8 de septiembre: SI**

El distribuidor vial Santa Ana será entregado el próximo 2 de septiembre e inaugurado seis días después, informaron el secretario de Infraestructura (SI), Antonio Gali Fayad y los responsables de ICA SAB. Apuntaron que las acciones reportan avances de 85 a 90 por ciento y que a pesar del mal clima a causa de la tormenta tropical “Ernesto”, este fin de semana se colocarán las últimas piezas prefabricadas. El responsable de la obra pública poblana sostuvo que una vez abierto el paso, el mega-puente beneficiará directamente a más 57 mil 648 personas que se desplazan sobre la autopista México-Puebla. (Guillermo Castillo)
<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/0c8c0a130e18f3834a24f0e5db9c114b>



E-CONSULTA

- **Bajo análisis, sacar festejo del Grito del Palacio Municipal: Manzanilla**

El cambio de locación para la celebración del Grito de Independencia sigue en análisis por parte de las autoridades estatales, aseguró el secretario General de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto. El interés del gobierno del estado es hacer este año una fiesta “amplia y popular”, para lo cual se están buscando espacios en los que se puedan acomodar los poblanos para participar de las festividades. “Todavía no hay una definición”, aseguró Manzanilla Prieto, al añadir que en caso de que se defina un cambio de locación será el propio gobernador quien dará el anuncio. (Shanik David)
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=477

E-CONSULTA

- **Admite Gali Fayad que aspira a ser alcalde de la ciudad de Puebla**

El secretario de Infraestructura, Antonio Gali Fayad, admitió que tiene aspiraciones para ser alcalde de Puebla y,

por lo tanto, sucesor de Eduardo Rivera Pérez, pues cuenta con experiencia en el ámbito municipal, dijo. Durante un recorrido por el distribuidor elevado Santa Ana Chiautempan, el funcionario estatal dijo que tendrá que medir sus posibilidades a través de encuestas y de la decisión de la sociedad. Gali Fayad presumió su experiencia de más de tres décadas en el sector público e incluso bromeó al señalar "quiero ser gobernador". En entrevista, recordó que carece de militancia en algún partido político, por lo que espera construir una candidatura ciudadana. (Gerardo Rojas)

http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=460



PERIODICO DIGITAL

- **Puebla y Tlaxcala investigan caso de un descuartizado**

De manera coordinada, las procuradurías de Puebla y Tlaxcala llevan a cabo las investigaciones en torno al hombre que fue descuartizado y cuyos miembros fueron localizados en estas dos entidades. Entre jueves y viernes se hallaron un muslo, un fémur y la cabeza en San Miguel Canoa, y durante el fin de semana, el tronco fue localizado en San Pablo del Monte, Tlaxcala. Así lo confirmó el procurador de justicia, Víctor Carrancá Bourguet, quien confirmó que además del tronco, se encontró otra extremidad, pero no proporcionó mayores datos para no entorpecer las pesquisas. (Ozair Viveros)

http://periodicodigital.com.mx/notas/puebla_y_tlaxcala_investigacion_caso_de_un_descuartizado

PERIODICO DIGITAL

- **Seis escuelas de la capital operan en malas condiciones**

El Capcee tiene identificadas un total de seis escuelas en la capital que operan en malas condiciones, algunas de ellas con salones de clases clausurados, informó el titular del organismo, Diego Corona Cremean. En entrevista, el funcionario señaló que ya se trabaja en un esquema peso a peso con el municipio para iniciar con las obras en aproximadamente un mes, y en 15 días se sabrá con certeza el monto a invertir. "La reubicación es un caso extremo, obviamente estamos cuidando la integridad de los alumnos, solamente se ha reubicado una escuela y esa es la Rafael Serrano", comentó. (Alejandra Bautista)

http://periodicodigital.com.mx/notas/seis_escuelas_de_la_capital_operan_en_malas_condiciones

PERIODICO DIGITAL

- **Antonio Gali admite su aspiración por la alcaldía**

El secretario de Infraestructura, Antonio Gali Fayad, finalmente hizo públicas sus aspiraciones políticas. En entrevista, el funcionario estatal aceptó su interés por buscar la presidencia municipal de Puebla en el próximo proceso electoral local, y aunque por el momento no reveló por qué partido le gustaría contender, señaló que con su perfil ciudadano se encuentra listo para participar. "Creo que aquí la última palabra también la tiene la ciudadanía, trabajaremos como lo venimos haciendo como ciudadanos y si se da la cuestión de algún perfil ciudadano, ahora que nos honran mencionándonos para poder trabajar para la ciudad como lo venimos haciendo, pues mi perfil ciudadano seguirá presente para lo que se pueda ofrecer", dijo. (Leonardo Torixa)

http://periodicodigital.com.mx/notas/antonio_gali_admite_su_aspiracion_por_la_alcaldia

PERIODICO DIGITAL

- **Obras estatales en ejecución**

Será el próximo ocho de septiembre cuando el Gobierno del Estado, concluya los trabajos pendientes en la Zona Cívica-Cultural 5 de Mayo. De acuerdo al secretario de Infraestructura, sólo les resta terminar los trabajos de remodelación del Museo del Fuerte de Guadalupe, así como la fuente lúdica de la Plaza de la Victoria. "Ya está concluida la fuente lúdica, próximamente la veremos, teníamos que terminar la intervención del fuerte de Guadalupe o ex iglesia de Guadalupe y estamos también por entregarla el día ocho de septiembre que es un compromiso para reinaugar el museo de Zaragoza, por eso es que seguimos interviniendo esa zona", dijo. (Leonardo Torixa)

http://periodicodigital.com.mx/notas/antonio_gali_admite_su_aspiracion_por_la_alcaldia

PERIODICO DIGITAL

- **Bacheo en la capital**

En los próximos días, el Gobierno estatal apoyará en los trabajos de bacheo al Municipio de Puebla, informó el Secretario de Infraestructura, Antonio Gali Fayad. En entrevista el funcionario estatal, reveló que para tapan la mayor cantidad de hoyos posible destinará 250 toneladas del mismo material de secado rápido que fue aplicado en el Periférico Ecológico, así como tres cuadrillas que laborarán en coordinación con la comuna. (Leonardo Torixa)

http://periodicodigital.com.mx/notas/antonio_gali_admite_su_aspiracion_por_la_alcaldia



CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Veta el PAN a Manzanilla para la alcaldía**

El dirigente estatal del PAN, Juan Carlos Mondragón, se pronunció porque Fernando Manzanilla Prieto desista de su interés por la candidatura a la alcaldía poblana, ya que sería mejor contar con un panista de "cepa". Contrario al dirigente municipal del albiazul, Gerardo Maldonado, quien dijo que Manzanilla sería un excelente candidato, Juan Carlos Mondragón refirió que lo más conveniente para su partido y para el gobierno del estado, principalmente es que Manzanilla Prieto se mantenga como titular de la SGG, ya que se ha vuelto un pilar fundamental en el buen trabajo que se ha venido realizando por parte del gobernador Rafael Moreno Valle. (Angélica Patiño Guevara)

<http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla-Partidos Políticos-&id=44943>

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Confirma Manzanilla cambio de sede para el 'Grito de Independencia'**

El secretario General de gobierno, Fernando Manzanilla Prieto confirmó que el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, planea dar el Grito de Independencia en otra sede que no es el Palacio Municipal. Su argumento es que se buscan "alternativas más amplias" para esa fiesta popular, considerada por los mexicanos como la más importante en la Independencia de México. Manzanilla Prieto evidenció que el gobernador les ha restringido hablar sobre temas que él no autoriza, por lo que dijo que no dará a conocer mayores detalles sobre este tema, "porque eso le corresponde al señor gobernador". (Isaac Jiménez Pérez)

<http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Confirma-Manzanilla-cambio-de-sede-para-el-'Grito-de-Independencia'&id=44946>



PUEBLA ON LINE

- **Gali quiere ser candidato "ciudadano" a la alcaldía de Puebla**

El secretario de Infraestructura, Antonio Gali, habló de su deseo de ser candidato a la alcaldía de Puebla en la elección de 2013 pero aún no sabe por cuál partido por que se identifica con todos. Aseguró en entrevista con varios medios de comunicación que en su intento por ser presidente municipal no se va a afiliar a algún partido político: "no depende de mí, depende de una candidatura ciudadana (...) yo me identifiqué con todos los partidos políticos". Agregó que no ha tenido acercamientos con partidos, y que por el momento sigue atento a su trabajo en el gabinete del gobernador Rafael Moreno Valle. (Puebla On Line) (SIC)

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=28762:gali-quiere-ser-candidato-%E2%80%99Ciudadano%E2%80%9D-a-la-alcald%C3%ADa-de-puebla&Itemid=127

PUEBLA ON LINE

- **SGG analiza "cambios" en la fiesta del 15 de septiembre; sería en Los Fuertes**

El secretario General de Gobierno, Fernando Manzanilla, dio a conocer que analizan "cambios" en el grito del 15 de septiembre para que este año sea especial, aunque no dijo si la sede serán Los Fuertes de Loreto y Guadalupe. Cabe señalar que el 8 de septiembre se cumplen 150 años de la muerte del general Ignacio Zaragoza y en esa fecha se pretende abrir un nuevo museo en Guadalupe. En los últimos días trascendió que existe la intención del gobierno estatal de hacer el grito de Independencia en Los Fuertes, y ya no en el palacio municipal como históricamente se ha hecho. Al respecto, Manzanilla se negó a dar detalles y sólo dijo que este año esperan hacer

un festejo importante. (Puebla On Line)

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=28763:sgg-analiza-%E2%80%9CCambios%E2%80%9D-en-la-fiesta-del-15-de-septiembre-ser%C3%ADa-en-los-fuertes&Itemid=126

RETO diario

RETO DIARIO

- **Antonio Gali se destaca para la Presidencia Municipal de Puebla**

José Antonio Gali Fayad, secretario de Infraestructura del gobierno del estado, admitió su interés por buscar una candidatura a la presidencia municipal de Puebla y aseveró que lo haría con un perfil ciudadano sin definir la posibilidad de registrarse al PAN o al PRD. "Sería deshonesto de mi parte decir que no", destacó el funcionario, quien forma parte de la terna de integrantes del gabinete estatal mencionados para contender en las elecciones del año entrante por la presidencia municipal de Puebla, donde también figuran los nombres de los secretarios de Salud y de Gobierno, Jorge Aguilar Chedraui y Fernando Manzanilla Prieto, respectivamente. (Hugo Sánchez)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Antonio-Gali-se-destapa-para-la-Presidencia-Municipal-de-Puebla&id=33259>

RETO DIARIO

- **Terminarán Distribuidor Santa Ana con retraso**

Con mes y medio de retraso, en septiembre, estará terminado en su totalidad el Distribuidor Elevado Santa Ana-Puebla, en donde el gobierno del estado invertirá poco más de 700 millones de pesos, confirmó el secretario de Infraestructura, José Antonio Gali Fayad, tras descartar un incremento en los costos de la obra, debido a un reajuste de tiempo. Al realizar un recorrido de supervisión para dar a conocer el avance de los trabajos, el funcionario estatal, confirmó que se revisarán las estimaciones y los motivos que obligaron a retrasar la ejecución del puente para determinar un monto de sanción a la empresa, Ingenieros Civiles y Asociados (ICA). (Hugo Sánchez Izquierdo)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Terminaran-Distribuidor-Santa-Ana-con-retraso&id=33254>

RETO DIARIO

- **Ana Teresa Aranda también se destaca por la alcaldía capitalina**

La panista, Ana Teresa Aranda Orozco, se destapó para buscar el próximo año la candidatura del PAN a la presidencia municipal, la cual tendrá una duración -por única vez- de 4 años y 8 meses. En entrevista, señaló que se deben construir los consensos para que la dirigencia del PAN tenga la confianza de designar para 2013 a una mujer que compita por la alcaldía que representa, Eduardo Rivera Pérez. "Acción Nacional, necesitará de sus mejores hombres y mujeres, siempre he dicho que uno debe estar dispuesto a dar la batalla; estoy atenta y con el ánimo de participar (por la alcaldía); el PAN necesita liderazgos comprometidos y fuertes. (Jesús Lemus)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Ana-Teresa-Aranda-tambien-se-destapa-por-la-alcaldia-capitalina&id=33249>

RETO DIARIO

- **Dos Gritos de Independencia comprobarían ruptura entre ERP y RMV: Guillén**

"De darse dos gritos de Independencia, uno por el alcalde, Eduardo Rivera Pérez, en el zócalo y, otro, por el gobernador, Rafael Moreno Valle, en el Fuerte de Loreto, se comprobarán los rumores de la supuesta ruptura entre ambos panistas", opinó el politólogo de la UPAEP, Alejandro Guillén Reyes. Luego de que el alcalde capitalino, Eduardo Rivera Pérez, no descartó que se pudieran dar dos conmemoraciones del Aniversario de la Independencia, ante el rumor de la intención del gobernador por realizar el tradicional Grito en la zona de los Fuertes, el analista, sentenció que de darse una fractura entre los grupos del PAN se tendría un escenario adverso para enfrentar la elección interna del año entrante. (Arturo Cravioto)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Dos-Gritos-de-Independencia-comprobarian-ruptura-entre-ERP-y-RMV:-Guillen&id=33245>

TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO



Javier López Díaz

Inicia: 5:30 AM / 89.3 FM y 1090 AM

- Hoy se da conocer por parte de las autoridades de protección civil que la onda tropical Ernesto podrá convertirse en huracán.
- Se informa que el 8 septiembre estará terminado el distribuidor Santa Ana Chiauhtempan Puebla por parte del gobierno del estado de Puebla anuncio ayer el secretario de infraestructura Antonio Gali.
- El cambio de sede del grito de independencia se encuentra en análisis confirma el secretario general de gobierno Fernando Manzanilla.
- Puebla se encuentra listo para cualquier contingencia por la tormenta tropical Ernesto que tiende a convertirse en Huracán.
- Se dispara en un 70 % el uso de tarjetas de créditos en Puebla.
- Ana teresa Aranda a levanta la mano para contender por la presidencia municipal de Puebla.
- El alcalde Eduardo rivera anuncio que serán intervenidas 41 fuentes de la capital poblana.
- Regidora del PRI Sandra Montalvo denunciará a Eduardo Rivera por usar instalaciones del ayuntamiento para un evento del PAN.
- Policías auxiliares detiene ayer a un clonador de tarjetas de crédito en Angelopolis.
- Ha crecido en un 20% los niños que trabajan en la calle y que no rebasan la primaria en nivel educativo ya que dejan los estudios por el trabajo.



Fernando Canales

Inicia: 5:50 AM / 92.5 FM

- Este es el mes del anciano, el mes del adulto mayor tenemos en Puebla casos de maltrato a personas de la tercera edad, están siendo atendidos por el DIF Municipal, vamos a tener este asunto, es un asunto de humanidad, de gratitud, de sentimientos y si no lo entendemos así tiene que ser un asunto de ley. Pero ojalá que sin que la ley tenga que castigar abusos y todo el maltrato a los ancianos ojala que desde nuestro propio corazón pueda salir un reconocimiento a quien ya trabajo, ya dio su vida, a ratos achacosos pero así vamos a estar nosotros, y así estuvieron miles de seres humanos a lo largo de la historia y siempre la sociedad había reconocido a sus ancianos. Esta es quizá la única etapa de la humanidad en la que el anciano pareciera estorbar, pareciera ser un ser de segunda.



Enrique Montero Ponce

Inicia: 6:00 AM / 102.1 FM

- El secretario general de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, confirmó que la administración estatal analiza la posibilidad de realizar los festejos de la Independencia en una sede diferente al Zócalo capitalino. El funcionario estatal refirió que se consideran diferentes lugares, entre ellos la zona de Los Fuertes, sin embargo, dejó claro que hasta el momento no está definido algún cambio y que será el gobernador del estado, Rafael Moreno Valle Rosas, quien tome la determinación final.



Carlos Martín Huerta

Inicia: 6:00 AM / 103.3 FM

- El puente de Santa Ana estará listo en septiembre, 85% de avance, ayer hizo un recorrido el secretario de Infraestructura Tony Gali.
- Sobre los festejos así los regidores de la fracción del PAN dicen a Puebla que le respeten su tradición,

como que se van a llevar el grito si siempre ha sido en el balcón del palacio municipal, si el grito en todas las plazas públicas es donde se lleva a cabo, ahora porque carambas lo vamos a cambiar, pero que necesidad, ya vamos a ver que sucede pero para mí que si será.

- Obras por 200 mdp que esta proponiendo el Ayuntamiento dentro del programa peso a peso al gobierno del estado.
- En cuanto a los baches, al alumbrado y la jardinería, ayer ERP edil de Puebla, inauguró en La Ciénega todas estas obras, ya fue a la U.H. Agua Santa y allí van recuperando espacios.
- Sobre las fuentes, les van a meter 14.5 mdp a 41 fuentes emblemáticas dice el edil ERP.
- Los empresarios señalan que 6 mmdp se invierten en seguridad por parte del sector privado ante la descomposición que tiene el estado de Puebla.
- La Canaco logra abrir 50 negocios de compra venta de oro, ya están sirviendo otra vez al que le llevan una cadenita chueca o derecha robada o de su propiedad, pero ya están listos para seguir con esta práctica.
- Tony Gali con perfil ciudadano va a buscar la presidencia municipal de Puebla, ya se destaparon, ya se destapo Jorge Aguilar, Tony Gali y Fernando Manzanilla, ahora del equipo del gobernador, como veo la jugada, pues que Fernando Manzanilla va a ser el candidato a la presidencia municipal y Toni Gali va a ser el candidato al gobierno del estado cuando le toque, osea el gobernador del equipo de RMV va a ser Tony Gali que recordemos que es un gobierno chiquito, osea el gobernador chiquito de ese periodo puede ser Tony Galy y después seguramente le van a alinear los astros para que Fernando Manzanilla deje la presidencia municipal y se encamine hacia Casa Puebla, yo solo hablo de los ideales para ese grupo.



Alejandro Mondragón
Inicia: 06:00 HRS. / 1010 AM

- Reconoce el Secretario General de Gobierno Fernando Manzanilla que puede cambiar de sede los festejos patrios para la zona de los fuertes no hay nada definitivo es una decisión exclusiva del Gobernador, pero lo cierto es que hasta una replica de la Campana de Dolores ya viene en camino a Puebla.
- El gobierno del estado Anuncia un programa de bacheo en conjunto con el ayuntamiento de municipal de Puebla, le van a dar a la autoridad municipal le van a dar el material sobrante de sus programas esperemos que no se les desgajen los baches.
- Ana teresa Aranda se destapo como candidata a la presidencia municipal de puebla, dice que una mujer si es capaz de gobernar la capital.



Mary Loly Pellón y Alejandro Rodriguez
Inicia: 6:30 AM / Canal 3 Televisa Puebla

- Vientos máximos descendieron a 100 kilómetros por hora de la tormenta tropical Ernesto, esperan que disminuyan al paso por la sierra norte y nororiental de Puebla Protección Civil ya toma medidas de prevención.
- La Secretaria General de Gobierno admite que se han realizado evaluaciones en los fuertes de Loreto y Guadalupe para explorar la posibilidad que se convierta en la nueva sede del grito de independencia.
- Inicia la segunda etapa de rehabilitación de las fuentes poblanas anuncia el edil Eduardo rivera Pérez aseguro que con este proyecto entregara el 100 % de estas estructuraras rehabilitadas.



Juan Carlos Valerio y Sandra Ortiz
Inicia: 6:30 AM / Canal Azteca 7

- 4 sujetos armados asaltan una casa de empeño en el bulevar Xonaca, amarran a dos trabajadores y los encierran en una bodega, se llevan un botín de 70 mil pesos.

INFORMACION GENERAL DEL ESTADO

El Sol de Puebla

EL SOL DE PUEBLA

- **Apoya Fraile a quien vaya por la alcaldía en su partido**

Francisco Fraile García manifestó que sea quien sea el contendiente por su partido - Acción Nacional - por la alcaldía en los comicios del 2013, para él "todos son panistas", por lo que evitó criticar o aplaudir si los actuales miembros del gabinete gubernamental que se podrían destapar para la elección concuerdan con la ideología del blanquiazul. Sin embargo, a título personal, el delegado en Puebla del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), no descartó ni confirmó estar interesado en competir por la postulación pues, si bien manifestó que "se encuentra concentrado en el IMSS", cuando se le cuestionó si descartaba ir por la candidatura, no omitió ningún comentario. (Julieta Cerezo, digital)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2649536.htm>



HERALDO

- **Pierde sector del vestido 8 mil mdd por población obesa**

Tras el aumento de peso y talla de los mexicanos, se han tenido pérdidas en el sector del vestido de por lo menos 8 mil millones de dólares, esto después de que se tuvieron que devolver miles de prendas porque ya no son aptas para los connacionales. Esto con base en un estudio que realizó la Canaive, al que llamaron "¿Cuánto mide México?, el tamaño sí importa" y que arrojó resultados alarmantes tales como el hecho de que en promedio los habitantes de este país cargan un sobre peso de al menos 8 kilos por persona, además de que seis de cada 10 personas utilizan talla 38 para vestirse, esto sin tomar en cuenta la estatura. (Erika Mejía Peniche)

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/primeraseccion/economia/50421-pierde-sector-del-vestido-8-mil-mdd-por-poblacion-obesa>

Síntesis

SINTESIS

- **Prevén 30% de incremento a gestiones de becas de la SEP**

Ante la víspera de que la BUAP entregue resultados de aceptados para siguiente ciclo escolar universitario, el director del Instituto de la Juventud del Municipio, Emmanuel Torres Bautista, adelantó que se prevé un incremento del 30 por ciento en solicitudes de becas que gestione en la SEP de los jóvenes que sean rechazados por la máxima casa de estudios. En entrevista, el funcionario explicó que como parte de la atención a jóvenes se gestionan becas educativas, por lo que este año, podrían recibir 200 solicitudes, número que será similar al que tuvieron el año pasado. (Irene Díaz Sánchez)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=section&layout=blog&id=5&Itemid=82

SINTESIS

- **El Congreso del estado revisará el documento del ejecutivo estatal después de las elecciones**

El gobernador del estado, Rafael Moreno Valle, envió sus documentos referentes a la primera cuenta de la hacienda pública correspondiente al periodo de febrero a diciembre de 2011 al Congreso local para su análisis y futura aprobación. Al respecto, los partidos políticos con representación en el legislativo como el PAN y Partido Movimiento Ciudadano (PMC) se pronunciaron por una revisión objetiva, alejada de favoritismos y, sobre todo, no aprobarla al vapor. (Elizabeth Cervantes)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=section&layout=blog&id=5&Itemid=82

SINTESIS

- **Adolfo Karam protagoniza altercado con policías**

El priista y exdirector de la Policía Ministerial en Puebla, Adolfo Karam Beltrán, tuvo un altercado con elementos de Seguridad Pública y Tránsito Municipal de Cuautlancingo, en un alcoholímetro, en el que insulta a los uniformados y les dice que violan las garantías individuales, de acuerdo al video difundido en la red social Facebook. A continuación la liga del video: <https://www.facebook.com/photo.php?v=488608784501958>. (Redacción)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=section&layout=blog&id=5&Itemid=82

SINTESIS

- **Anuncian movilización Frente de Usuarios y Mototaxistas**

El gobierno ha hecho las acciones necesarias para enfrentar a la delincuencia organizada, aunque el robo y los delitos del fuero común se han venido disparando, al grado que anualmente las empresas poblanas tienen que invertir unos seis mil millones de pesos en sistemas de seguridad. Así lo consideró el presidente de la Asociación de Empresas Franquiciantes (Afran), Javier Maldonado Moctezuma, quien confirmó siete reportes de asociados sujetos de robo en la temporada de vacaciones de verano. (Mauricio García)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92

CAMBIO

CAMBIO

- **Descalifica Mondragón show de morenovallistas**

El dirigente estatal del PAN, Juan Carlos Mondragón Quintana, descalificó la promoción de Fernando Manzanilla y de Jorge Aguilar Chedraui con miras a buscar la candidatura de su partido a la alcaldía de Puebla en 2013. Sin mencionarlos por su nombre -fiel a su costumbre-, Mondragón calificó el trabajo hecho por los dos funcionarios como una simple "pasarela de personas" sin proyecto, al ser entrevistado en la primera emisión de Oro Noticias, que conduce Iván Mercado, no obstante, más tarde al ser entrevistado en el noticiero de Tribuna Radiofónica, conducido por Fernando Maldonado, calificó de respetable la promoción de los morenovallistas. (Héctor Cruz)

<http://www.diariocambio.com.mx/2012/agosto/politica/090812-hh-politica-descalifica-mondrag-n-show-de-morenovallistas.htm>

CAMBIO

- **La SEP actuó con apego a la ley: Luis Maldonado**

Con relación al punto de acuerdo emitido por la Comisión Permanente del Honorable Congreso de la Unión ayer, respecto al cese de los maestros que decidieron no participar en la prueba ENLACE, el titular de la Secretaría de Educación Pública (SEP) en el estado de Puebla, Luis Maldonado Venegas, expresó que recibe el exhorto con ánimo de respeto y aprecio a dicha instancia legislativa. Maldonado Venegas manifestó, "en el momento en que sea formalmente notificado, allegaré a la Comisión Permanente un informe detallado con los antecedentes, el contexto y los elementos en que se sustentó esta decisión". (Redacción)

<http://www.diariocambio.com.mx/2012/agosto/educacion/090812-sd-educacion-la-sep-actu-con-apego-a-la-ley-luis-maldonado.htm>

CAMBIO

- **VW con cifras positivas ante revisión salarial**

A unos días de que los directivos de Volkswagen lleguen a un acuerdo con el sindicato en cuanto al incremento salarial, la armadora alemana registra un desempeño favorable, pues a julio de este año es la empresa automotriz con los niveles de exportación más altos en el país, y se coloca en tercer lugar en ventas dentro del mercado interno. De acuerdo a las cifras de la Asociación Mexicana de la Industria Automotriz (AMIA) y de la Asociación Mexicana de Distribuidores de Automotores (AMDA), de enero a julio Volkswagen ha exportado 295 mil 847 autos y ha desplazado dentro del país más de 71 mil unidades. (Osvaldo Macuil Rojas)

<http://www.diariocambio.com.mx/2012/agosto/especial/090812-om-especial-vw-con-cifras-positivas-ante-revisin-salarial.htm>

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Permitirá el PAN que sean ratificados varios miembros del Consejo General del IEE**

El representante del Partido Acción Nacional (PAN) ante el Consejo General del Instituto Electoral del Estado

(IEE), Roberto Orea Zárate, afirmó que existen condiciones para que algunos consejeros sean ratificados en el cargo en octubre próximo. El PAN realizará una evaluación del desempeño de cada uno, tras la cual definirá los perfiles que respaldará ante el Congreso local, para que permanezcan en el puesto un periodo más, señaló. (Mónica Camacho)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/permitira-el-pan-que-sean-ratificados-varios-miembros-del-consejo-general-del-iee_id_11788.html

MILENIO

MILENIO

- **Evidencia video a Adolfo Karam agrediendo a policías de Cuautlancingo**

Adolfo Karam Beltrán, exsubsecretario de Seguridad Pública durante el sexenio de Mario Marín, además de exasesor en temas de seguridad del actual gobierno estatal, se enfrentó la noche del pasado sábado con un grupo de policías municipales del municipio de Cuautlancingo, luego de los uniformados montaran un retén antialcohol en el camino Real a Cholula. En el video de casi cinco minutos, se observa como el exfuncionario increpa a los agentes con palabras altisonantes a consecuencia del retén para sancionar a los conductores en estado de ebriedad. Cabe señalar que el video fue difundido en Facebook por el usuario "ZzorooMtz". (Redacción)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/0c8c0a130e18f3834a24f0e5dbb1d069>



E-CONSULTA

- **Niega Lastiri distribución en Puebla de tarjetas con imagen de líder local**

No hay pruebas de la supuesta distribución de tarjetas telefónicas con la imagen del delegado presidente del PRI, Fernando Morales Martínez, aseguró el secretario de Gestión Social del Comité Ejecutivo Nacional (CEN), Juan Carlos Lastiri Quirós, quien consideró que los señalamientos buscan desestimar el triunfo electoral del pasado 1 de julio.. (Joseline Santos Enríquez)

http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=495

E-CONSULTA

- **Pide Congreso a RMVR reinstalar a maestros despedidos**

Por unanimidad, el Congreso de la Unión llamó al gobernador de Puebla, Rafael Moreno Valle Rosas, a reinstalar a los 42 directores y un maestro de escuelas poblanas que fueron cesados por oponerse a la realización de la Prueba ENLACE, en un punto de acuerdo en el que se acusó al mandatario de reprimir al magisterio por razones políticas. Esta es la segunda ocasión en apenas ocho días que se denuncian en el Congreso de la Unión acciones represivas en Puebla; en la primera, el miércoles 1 de agosto, se acusó a la administración de Moreno Valle de reprimir a pueblos indígenas y ese punto de acuerdo se analiza en comisiones. (Alfredo Plascencia Sánchez)

http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=492

E-CONSULTA

- **El coordinador de diputados del PAN será electo por capacidad: Quintana**

El líder de los diputados federales de Acción Nacional por Puebla será electo en función de su currícula y no por apoyo de grupos, advirtió el presidente del Comité Directivo Estatal de Acción Nacional, Juan Carlos Mondragón Quintana, quien antes de concluir su paso por la dirigencia tendrá la facultad de designar al nuevo coordinador parlamentario. Los cinco diputados federales electos por Acción Nacional son: Rafael Micalco Méndez, María Isabel Ortiz Mantilla, Julio Lorenzini Rangel, Blanca Jiménez Castillo y Néstor Gordillo Morales. Por el momento, Juan Carlos Mondragón ya tuvo comunicación con los tres primeros, porque los dos restantes estuvieron fuera de Puebla, informó. (Claudia Lemuz)

http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=474



PERIODICO DIGITAL

- **Avala PRI la redistribución propuesta por el IEE**

El PRI avala la redistribución que ha diseñado el IEE, que ha considerado el sustancial crecimiento poblacional que ha registrado la zona metropolitana, sobre todo los municipios de San Pedro y San Andrés Cholula y la zona de Amozoc, dijo el presidente del Comité Directivo Estatal del PRI, Fernando Morales Martínez. Aseguró que los criterios de población considerados por el comité técnico para dar un mayor número de diputados en las zonas suburbanas de Puebla y Tehuacán son válidos, porque es donde el crecimiento de habitantes se ha multiplicado y han considerado el decremento de población en zonas de la Mixteca como Tepexi de Rodríguez, Chiautla y Acatzingo. (Pilar Bravo)

http://periodicodigital.com.mx/notas/avala_pri_la_redistribucion_propuesta_por_el_iee

PERIODICO DIGITAL

- **Redistribución del IEE, favorable para elección de Estado: MC**

Diputados del Partido del Trabajo, Movimiento Ciudadano y Revolucionario Institucional se manifestaron en contra del proyecto final del redistribución del Instituto Estatal Electoral (IEE). Afirman que este reacomodo está beneficiando sólo a unos grupos y no se tomó en cuenta la importancia de las cabeceras distritales que fueron eliminadas. El diputado del PT, Zeferino Martínez Rodríguez, dijo que la propuesta del órgano electoral beneficiará directamente al PAN en la zona urbana del estado y al PRI en la sierra por lo que se manifestó en desacuerdo y adelantó que insistirán para que sea tomado en cuenta el proyecto que elaboró su partido con el que se garantiza equidad. (Julio César Morales)

http://periodicodigital.com.mx/notas/redistribucion_del_iee_favorable_para_eleccion_de_estado_mc

PERIODICO DIGITAL

- **Policías de Coronango exigen la destitución de su comandante**

Elementos de la Policía Municipal de Santa María Coronango protestaron la mañana de este miércoles y se declararon en paro de labores, pues exigen la destitución de su comandante, Miguel Galicia Ramírez, a quien acusan de prepotente, de acosar a las uniformadas e incluso de incurrir en corruptelas. Los servicios no se dejaron de cubrir, señalaron, pero si se apostaron frente a la comandancia para exigir que el Ayuntamiento atendiera sus exigencias, pues además, afirman que el comandante está respaldado por el edil, Efraín Titla García. (Ozair Viveros)

http://periodicodigital.com.mx/notas/policias_de_coronango_exigen_la_destitucion_de_su_comandante

PERIODICO DIGITAL

- **Salomón desestima críticas al plan de redistribución del IEE**

El coordinador del grupo legislativo del PRI, Edgar Salomón Escorza, calificó de "política ficción" aquellas voces que han señalado que el proyecto de redistribución que realizó el IEE beneficie a su instituto político. El diputado tricolor dijo que el estudio que realizó el órgano electoral estuvo basado en un análisis técnico y no político por lo que descartó que el ajuste que se harán para mantener los 26 distritos electorales con la representación de hasta 220 mil habitantes busque beneficiar a uno u otro partido político. (Abraham Espinosa)

http://periodicodigital.com.mx/notas/salomon_desestima_criticas_al_plan_de_redistribucion_del_iee



IMAGEN POBLANA

- **En marcha CIS Xacaxomulco; inversión de 16 MDP**

El Gobernador Rafael Moreno Valle inauguró el Centro Integrador de Servicios (CIS) Xacaxomulco que representó una inversión de 16 millones de pesos, con recursos estatal y municipal. Los CIS son una política pública orientada a combatir la pobreza y la dispersión social. La administración estatal desarrolló un estudio para determinar las zonas en las que se erigirán los CIS, explicó Moreno Valle. El Mandatario indicó que la oferta de este CIS se complementó con la integración de un desayunoador por el Sistema Estatal DIF (SEDIF). El siguiente paso, precisó, será la gestión ante el gobierno federal, a través de Sedesol. (Redacción)

<http://www.imagenpoblana.com/2012/en-marcha-cis-xacaxomulco-inversion-de-16-mdp>

IMAGEN POBLANA

- **Aseguran a clonador de tarjetas en Angelópolis**

Guardias Policiales de la Corporación Auxiliar de Policía de Protección Ciudadana comisionados en el centro comercial Angelópolis aseguraron la tarde de ayer, a un sujeto dedicado a comprar mercancía y pagar con tarjetas

de crédito falsas. También aseguraron un vehículo y mercancía que había sido adquirida con tarjetas de crédito falsas. Policías Auxiliares aseguraron, cerca de las 18:00 horas de este martes, a Fernando Hernández Trinidad de 21 años de edad quien en compañía de otras dos personas, otro hombre y una mujer, habían realizado su última compra en el establecimiento C&A Angelópolis en donde no logro acreditar la identidad de la tarjeta de crédito con la que pretendían realizar unas compras. (Redacción)

<http://www.imagenpoblana.com/2012/aseguran-clonador-de-tarjetas-en-angelopolis>



CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Tomó protesta Odorico Mora Carreón**

Tomó protesta el rector de la BUAP, Enrique Agüera Ibáñez al nuevo director del Bachillerato Internacional 5 de Mayo, Odorico Mora Carreón, esto en el marco del tercera sesión extraordinaria del Consejo Universitario. El rector de la máxima casa de estudios dijo que después de haber revisado el perfil de diversas personas se decidió elegir a Odorico Mora quien cuenta con una alta preparación y actualmente se desempeña en la Facultad de Lenguas de la máxima casa de estudios de la BUAP. (Maribel Velázquez)

<http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Tomo-protesta-Odorico-Mora-Carreon&id=44952>

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **AEPF rechaza incremento al transporte público**

En caso de que se registre un incremento en la tarifa del pasaje del transporte público, la Asociación Estatal de Padres de Familia (AEPF), hará un llamado a la sociedad en general para rechazar esta medida, informó el presidente de la organización antes mencionada, Alejandro Águila Argüelles. La AEPF expresará su rechazo total a este cambio en el costo del pasaje el cual afectaría de manera profunda la economía de los padres de familia quienes invierten un gran porcentaje de su salario en el transporte de sus hijos para llegar a la escuela, recalcó Alejandro Águila. (Maribel Velázquez)

<http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Aepf-rechaza-incremento-al-transporte-publico-&id=44951>

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Minimiza Morales Martínez denuncias de falta de pago**

El dirigente estatal del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Fernando Morales Martínez, minimizó las denuncias de trabajadores y ex empleados del Comité Directivo Estatal, al asegurar que no se trata de una queja general sino se trata de algunos priistas con intereses políticos. En entrevista, el dirigente rechazó que sean 3 quincenas las que se les deba a algunos trabajadores, sino existe un retraso en el pago de la quincena del 31 de julio, cuestión que en los próximos días se solucionará.. (Angélica Patiño Guevara)

<http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Minimiza-Morales-Martinez-denuncias-de-falta-de-pago&id=44949>

RETO diario

RETO DIARIO

- **En marcha Centro Integrador de Servicios en Xacaxomulco**

El gobernador, Rafael Moreno Valle, inauguró el Centro Integrador de Servicios (CIS) Xacaxomulco, que representó una inversión de 16 millones de pesos, con recursos estatales y municipales. Los CIS son una política pública orientada a combatir la pobreza y la dispersión social. "La administración estatal desarrolló un estudio para determinar las zonas en las que se erigirán los CIS", explicó, Moreno Valle. El mandatario, indicó que la oferta de este CIS se complementó con la integración de un desayunador por el Sistema Estatal DIF (SEDIF). (RETO)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-En-marcha-Centro-Integrador-de-Servicios-en-Xacaxomulco&id=33265>

RETO DIARIO

- **YoSoy132Puebla conmemora natalicio de Zapata (sic)**

Cerca de 250 jóvenes simpatizantes del movimiento #YoSoy132Puebla, realizaron un evento cultural en el zócalo capitalino para conmemorar el 132 aniversario del natalicio de Emiliano Zapata. Con grupos de hip hop y de teatro, los jóvenes, hicieron suyas las consignas del movimiento zapatista, al pronunciarse por tierra y libertad, además de sentenciar que "si Zapata viviera, con nosotros estuviera", relató uno de los coordinadores del evento Alan Maldonado. (Arturo Cravioto)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-YoSoy132Puebla-conmemora-natalicio-de-Zapata&id=33264>

RETO DIARIO

- **Redistribución no fue a cambio de reelegir consejeros: Fidencio Aguilar**

El consejero del Instituto Electoral del Estado, Fidencio Aguilar Víquez, rechazó que los trabajos de la redistribución tengan relación con renovar el Consejo General o la posible reelección de los actuales consejeros. Agregó que el trabajo de la Comisión Especial fue técnico, no político y mucho menos pensando en un futuro en el Consejo General del Instituto, ya que fue una comisión de especialistas la que elaboró el nuevo mapa electoral. Comentó que la conformación del próximo Consejo General del IEE fue una decisión que tomaron los actuales diputados en el mes de octubre y se nombrarán o reelegirán a los 9 integrantes para organizar las elecciones de 2013. (Agustín Hernández Parra)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Redistribucion-no-fue-a-cambio-de-reelegir-consejeros:-Fidencio-Aguilar&id=33262>

RETO DIARIO

- **Partidos políticos avalan redistribución del IEE**

Los partidos políticos avalaron el nuevo mapa electoral, ya que las modificaciones que se realizaron al proyecto inicial generaron mayor equidad en la representación, además de que el Comité Especial para la Redistribución del Instituto Electoral del Estado de Puebla, tomó en cuenta las observaciones que ejecutaron los institutos políticos. Por el PRD, el diputado local, Eric Cotoñeto Carmona, comentó que las modificaciones realizadas al proyecto generaron mayor equidad en la representación poblacional, pero, todavía existen inconsistencias al dividir un municipio, como Tehuacán. (Agustín Hernández Parra)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Partidos-politicos-avalan-redistribucion-del-IEE&id=33258>

INFORMACION NACIONAL

EL UNIVERSAL.mx

EL UNIVERSAL

- **Ocho cambios en materia política**

El presidente Felipe Calderón Hinojosa firmó en el Palacio Nacional el decreto de la reforma constitucional en materia política; un paquete de ocho cambios que calificó como "un paso importante en la evolución del régimen democrático, participativo y plural" de México. Sin embargo, Calderón estableció como asignaturas pendientes las propuestas de su iniciativa original del 15 de diciembre de 2009, sobre las que hubo divergencias. Destacó que "siempre el debate público, abierto y responsable será enriquecedor de la vida nacional", y en ese sentido expresó su certeza de que la próxima Legislatura retomará la agenda de la reforma política que queda pendiente. (Juan Arvizu)

<http://www.eluniversal.com.mx/primer/40066.html>

EL UNIVERSAL

- **SCT busca retirar a MVS concesión**

La Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT) dio a conocer su negativa para renovar las concesiones en la banda de 2.5 Gigahertz (GHz) e inició un proceso de "rescate" de dicha frecuencia para destinarla a servicios de banda ancha. Dicha iniciativa resultó contraria a los intereses de la empresa MVS Comunicaciones, la cual declinó hacer comentarios al respecto. Ayer, Dionisio Pérez-Jácome, titular de la dependencia, dijo que en el país operan en la actualidad 11 empresas con 68 concesiones vigentes en la banda de 2.5 GHz. A pesar de ello, afirmó, "la banda está considerablemente subutilizada". (Ramiro Alonso)

<http://www.eluniversal.com.mx/primer/40067.html>

EL UNIVERSAL

- **Asesinan a empresario en la colonia Nápoles**

Aparentemente lo estaban esperando. El empresario de bienes raíces Jaime Quiroz Gutiérrez, de 59 años, fue asesinado ayer por la mañana de dos disparos, uno en el rostro y otro en la parte posterior de la cabeza, al llegar a su oficina en la colonia Nápoles. Tenía horarios específicos y sólo acudía los miércoles al 151 de la calle de Nueva York, en cuya entrada quedó el cuerpo sin vida de quien también era presidente de la Asociación de Colonos de Lomas Country Club, en Huixquilucan, estado de México donde residía. Quiroz Gutiérrez llegó en su Honda Accord negro, se bajó pero mientras su chofer estacionaba el auto, a menos de dos metros, se registró la agresión, según testigos. (Dalia Martínez)

<http://www.eluniversal.com.mx/primer/40069.html>

COLUMNAS



(Contracara/Enrique Núñez)

La regidora Montalvo y su amnesia política

Sandra Montalvo está empeñada en captar los reflectores a como dé lugar. En ese afán protagónico, la regidora priista se dio a la tarea de "golpear" cada movimiento que realiza el alcalde Eduardo Rivera.

Para lograr su encomienda, Montalvo sigue cada movimiento del funcionario en cuestión.

Ayer la priista se rasgó las vestiduras y acusó a Rivera de utilizar la estructura del ayuntamiento y desviar recursos del erario para el encuentro que sostuvo con Juan Manuel Oliva, secretario adjunto del CEN panista. Incluso, señaló a Eduardo Rivera de estar más preocupado por las elecciones del próximo año que por los problemas de la ciudad. Además, amenazó con presentar una denuncia contra el alcalde ante el Instituto Federal Electoral.

Pero bien valdría la pena refrescarle la memoria a esta regidora kamikaze.

Recordemos.

Corrían los primeros días de enero de 2008, Enrique Doger preparaba las maletas, su trienio agonizaba. La ahora regidora fungió en aquellos años como secretaria general ejecutiva del PRI municipal; acudió al palacio municipal junto con Humberto Vázquez Arroyo para agradecer a Doger el apoyo que recibió durante la campaña y de paso destaparle para la sucesión de 2010.

Posteriormente defendió las aspiraciones de Enrique Doger, palabras más, palabras menos, dijo "Doger no se está adelantando a los tiempos electorales".

Pero ahí no queda la cosa.

Cuatro años después, nuestra flamante regidora acompañó a la dirigencia municipal del PRI, encabezada por Claudia Hernández e Iván Galindo, a un encuentro con el presidente municipal Eduardo Rivera.

A la reunión acudieron todos los regidores priistas.

Si no me creen, a continuación les presento la foto de aquel encuentro, el cual fue el 13 de febrero de 2012.



Si de criticar se trata. Por qué Montalvo no cuestiona la iniciativa del gobernador Moreno Valle de querer llevarse la celebración del Grito a la zona de Los Fuertes y así romper con una añeja tradición entre los poblanos. Pero no, guardó silencio y dejó solo al regidor Octavio Castilla Kuri, quien pidió al gobierno evite cambiar la sede de la celebración.

Los ataques de Sandra Montalvo demuestran la falta de una agenda de trabajo serio. Pero éstos son nuestros regidores, que están más preocupados por salir en los medios que ponerse a trabajar. Sobra decir que nuestra regidora padece de "amnesia" política.

A propósito del Grito

Si el capricho de El señor de los Cerros se cumple y secuestra la ceremonia del Grito a la zona de Los Fuertes mientras que Eduardo Rivera decide darlo en el zócalo, está no será la primera vez.

En 1996 Gabriel Hinojosa se fajó los pantalones y se propuso dar el grito en él. Esto no pasó, Manuel Bartlett encabezó los festejos.

Pero ese hecho sentó un precedente.

En la negociación para que Bartlett diera el grito ese año se acordó que en 1998 que Gabriel Hinojosa fuera el protagonista de la ceremonia.

Manuel Bartlett tuvo que refugiarse en Zacapoaxtla.

Siendo Hinojosa el primer y único panista —de cepa— en encabezar la tradicional fiesta en la capital del estado.

Y surge una pregunta.

¿En esta ocasión Eduardo Rivera dará su propio grito —como jefe de la plaza— o acompañará al gobernador para que le haga un desaire similar al del año pasado?

<http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1494>

(Serpientes y Escaleras/Ricardo Morales Sánchez)

La indignidad del priismo

Si un partido le ha fallado a Puebla lamentablemente, asumiendo una actitud que da asco, ese es el PRI.

Ayer, a través de mi cuenta de Twitter, sentencié que hoy ser priista en Puebla es sinónimo de agachón, indigno, zalamero y sumiso, y lo reiteró en este espacio. Los priistas, después de la derrota que sufrieron en 2010 a manos del hoy gobernador Moreno Valle, simplemente no han encontrado el camino como oposición y van rumbo a su desaparición en Puebla.

Cómo puede ser posible que el Instituto Electoral del estado, órgano integrado por otros indignos, y mire que tengo muchos amigos a los cuales de verdad estimo, se atrevan a aprobar una redistribución de ese modo y que los priistas increíblemente guarden silencio. Es una redistribución "a modo" de los intereses del gobernador del estado, la cual le permitirá tener la mayoría absoluta en el Congreso que fracturará al priismo y su "voto verde", que aún le era leal, y ni así hacen algo o se atreven a levantar la voz.

Si esa redistribución se mantiene hecha netamente con criterios políticos que no poblacionales, para beneficiar directamente al gobernador y su proyecto transexenal, los priistas jamás volverán a gobernar Puebla. No hay forma de que regresen al poder, ni por más apoyos que puedan tener ahora por parte de la Presidencia de la República.

Es necesario que el CEN del PRI, si algo tiene de dignidad y si acaso le importa Puebla, voltee los ojos a esta entidad y dé un manotazo fuerte para exigir a la delegación estatal que tome cartas en el asunto.

Con la ley en la mano, al estilo de La Ley de Herodes, a los priistas los han despojado del poder y ni pío dicen, es un partido que no ha entendido su papel de oposición y que, por supuesto, va a pagar las consecuencias de sus actos.

Sin duda, el gobernador Moreno Valle se encamina a retener el gobierno de las principales ciudades del estado y también del Congreso local, al cual ya de por sí maneja a su antojo. Pero el gobernador no tiene la culpa, cualquiera en su lugar trataría de hacer lo mismo; la culpa es del partido que en el papel debería de ser el principal opositor a esas políticas pero, ni hablar: el que nace para maceta, no pasa del corredor.

Breves informativas

Ayer un grupo de diputados federales poblanos del PRI acompañaron a Manlio Fabio Beltrones "Don Beltrone" a su registro como candidato único para pastorear a la bancada tricolor en San Lázaro.

El grupo estuvo integrado por los diputados federales electos Víctor Díaz Palacios de Teziutlán, Filiberto Guevara de Izúcar de Matamoros, Javier López Zavala —plurinominal—, José Luis Márquez Martínez de Zacatlán y Guadalupe Vargas, diputada por Huauchinango e hija del secretario de Seguridad Pública, Ardelio Vargas Fosado.

El poderoso "Don Beltrone" conoce muy bien a Puebla y a los poblanos, los cuales por cierto, ya comenzaron a pelear por posiciones en las diversas comisiones.

Por cierto, el próximo viernes, el grupo de diputados federales electos por Puebla desayunarán con el presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, quien busca obtener el apoyo de los legisladores que entrarán en funciones el próximo 1 de septiembre.

Rivera presentará proyectos y solicitará el apoyo para obtener 500 millones de pesos para la rehabilitación de

pavimentos de la ciudad.

Por la tarde, los mismos diputados comerán a invitación del secretario de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, con el gabinete morenovallista.

Manzanilla es tal vez el personaje con mayor capacidad dentro de la administración estatal y no escatima esfuerzos para tender puentes en favor de Puebla.

<http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1493>

CAMBIO

(Tiempos de Nigromante/Arturo Rueda)

Henaine apadrina la candidatura de Pepe Chedraui

Ricardo Henaine llora en el **oscuro foso** del rencor su tesoro perdido. Amargado por la **derrota definitiva** en el pleito judicial por el terreno de 18 hectáreas, en lo que hoy legalmente se denomina Ecoparque Metropolitano, busca desesperadamente una **forma de vengarse** de Rafael Moreno Valle. El empresario **enmudeció** y ni siquiera apareció una nota escueta en su periódico *El Herald* —ahora en franja roja— que **condenara el fallo** del Segundo Tribunal Colegiado Civil. La **estrategia jurídica de defensa a cargo de Rodolfo Aragón falló**, pero también fallaron los tiempos de la **estrategia política** del empresario, quien siempre afirmó que cuando su amigo **Manlio Fabio Beltrones** asumiera el poder en San Lázaro, obligaría al gobernador poblano a **desistir de la recuperación** del predio. E incluso, con bastante **temeridad**, afirmaba que Enrique Peña Nieto **pondría en su lugar** al gobernador poblano, por atreverse a lastimar el patrimonio del hombre que goza del favor del arzobispo Chedraui.

Desde el pozo profundo del rencor, Henaine ha decidido **apadrinar un proyecto político** para la alcaldía de Puebla capital el próximo año. El proyecto de un **paisano "jaye"** que, afirma, por ser un **amigo cercano a Enrique Peña Nieto** tendría el poder y la autoridad de imponerse a Moreno Valle. El personaje en cuestión es el empresario **José Chedraui Budib**, a quien ya placea y promueve por todos lugares en donde puede.

Pero Henaine es un empresario en **franca decadencia**, cuya riqueza se ha visto mermada en el último año y medio. Si todas las **guerras cuestan**, la que mantiene con Moreno Valle le ha salido carísima. De entrada perdió un predio cuyo valor comercial oscila entre los **mil y mil 500 millones de pesos**. Después, el segundo golpe más doloroso que recibió fue perder la **concesión del aeropuerto Hermanos Serdán** por medio de la disolución de la Operadora Estatal de Aeropuertos, una empresa que le dejaba un flujo de por lo menos **50 millones de pesos al año**.

Prestanombres en alguna época de Carlos Peralta, Henaine mantiene la propiedad de *El Herald*, un periódico que no influye ni le deja dinero pero que **mantiene por orgullo para pegarle al gobierno estatal**. Nada más que el **orgullo le cuesta**, y más porque Moreno Valle le quitó el edificio sede que tenía en comodato por 99 años.

El Puebla FC, un equipo de primera división **armado con sobras de otros clubes**, es la **única propiedad de peso** que le queda a Henaine. Una franquicia valorada en **10-12 millones de dólares** que ha tratado de vender pero que **nadie le compra**. El problema es que también está **a punto de perder su club de futbol** y ahora no podrá culpar a Moreno Valle, ya que en la tabla porcentual se encuentra a **6 puntos del descenso**. Dos míseros partidos cuando apenas empieza la temporada.

Es muy probable que el Puebla FC **pierda la categoría de Primera División**: el equipo está plagado de jugadores **remiendos y troncos**, y su técnico Bartolotta es un inexperto. Sus rivales por mantener la categoría son el Atlas y el Querétaro. El club jalisciense adquirió refuerzos de peso y tiene pinta para salvarse, no así los queretanos que serán los rivales para mantener la categoría. El Puebla FC es **tan pobre que hasta sus uniformes son de marca propia**, un hecho inédito en la historia del futbol mundial. Y un club tan poco importante que ni Adidas, Nike o Puma lo voltean a ver para patrocinarlo.

Ricardo Henaine **era millonario, pero ya no lo es**. Su patrimonio se redujo a mínimos. Para la aventura de impulsar a José Chedraui Budib a la alcaldía **reclutó a un grupo** que bien podríamos llamar los **Henainistas** y en el que, de alguna forma, todos tienen **cuentas pendientes** con Moreno Valle. El grupo de los Henainistas debutó oficialmente el martes pasado cuando el Puebla FC jugó como local en contra de los **Lobos BUAP**, en un bodrio que algún bobo quiso bautizar como el **"clásico de la cemita"**. Y su presentación corrió por cuenta de **Enrique Núñez Quiroz**, director general del diario *Intolerancia*, quien subió a su cuenta de Twitter una foto en el palco de la directiva en el Cuauhtémoc.

¿Quiénes forman el grupo de los Henainistas? ¿Quiénes están dispuestos a **impulsar a Chedraui** para jugarle las contras a Moreno Valle? Además, el propio Ricardo Henaine y Enrique Núñez, en la foto se observa al *gentleman* de Puebla, **Adolfo Karam** —suplente de Zavala y protegido del arzobispo Chedraui— y **Héctor**

Sulaiman Safi —presidente de la Fundación Colosio—, de quien se sabía que había recompuesto su relación con el grupo morenovallista.

Que el lector juzgue la foto de presentación del **Grupo de los Henanistas**. Entre ellos, tímidamente, **se asoma Pepe Chedraui**, el hombre que han elegido para fastidiarle la vida al gobernador que tanto aborrecen. Y como diría Núñez, **veremos y diremos** si lo logran.



<http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/tiempos/2012/agosto/colum-tiempos-090812.php>

(La Manzana/Irma Sánchez)

Buen viaje Cirilo

Pues nada, que "**Cirilo**" se nos va a los Estados Unidos.

¿Y sabe a dónde?

A una tienda de artesanías mexicanas en Disney World.

¿Qué va a ser?

Todo facilote va a extenderle los brazos a quien lo quiera.

Para eso fue diseñado, confeccionado y tomó forma en las manos de discapacitados que hoy son autosuficientes, económicamente hablando, y trabajan para demostrarle al mundo que son productivos.

"**Cirilo**" es la nueva artesanía que sale de los talleres de CINIA, el primer centro de trabajo para discapacitados creado hace ocho años, gracias a la visión y sensibilidad de don **Antonino Fernández Rodríguez** y su esposa, la desaparecida doña **Cinia González de Díez**, la Asociación Leonesa de Puebla y la Asociación Virgen del Camino, quienes en coordinación con el entonces gobernador de Puebla, **Melquiades Morales Flores** y su esposa **Socorro Alfaro**, aterrizaron el ambicioso y hasta revolucionario proyecto para que la población discapacitada tuviera una oportunidad productiva en la vida.

Cirilo está confeccionado con fieltro, porta un sombrero de paja, tiene una camiseta a rayas con los colores de los jorongos y en las extremidades delanteras porta unas maracas con las que se sigue el ritmo de la música mexicana.

Desde luego, **Cirilo** —como muchas artesanías y regalos— está al alcance de usted en La Trastienda de CINIA, ubicada en Plaza del Camino local A, calle del Sol 6402 colonia Concepción La Cruz en San Andrés Cholula, a un costado de la parroquia de Nuestra Señora del Camino, sobre la Atlixcáyotl.

Local que debe usted de visitar antes de hacer un regalo, además ahí puede contratar servicios de limpieza, jardinería, también adquirir miel, café, mermeladas, quesos y muchos productos más elaborados por quienes trabajan en CINIA y más de 34 grupos de instituciones sociales que atienden a grupos vulnerables de la sociedad. ¡Ayudémoslos!

Invita el joven director de CINIA, **Fernando Díez Torres** y la responsable de La Trastienda **Adriana Albiker**.

Conozcámonos

Siempre hablamos en este espacio de las hazañas de los poblanos que están y se la juegan por Puebla.

Un caso hoy, es el de los Laboratorios **Ruiz** de los doctores **Ruiz**, con don **Guillermo** al frente.

Al momento suman ya 11 puntos de atención al público, diseminados estratégicamente por toda la mancha urbana, para atender debidamente a los poblanos.

La verdad es que abrir 11 puntos en momentos en los que hasta en franquicias cada semana se abren nuevos laboratorios en Puebla, resulta una auténtica hazaña.

Felicidades a los doctores **Ruiz**.

No deje de visitar la exposición que el artista de la lente **Raúl Gil** tiene abierta al público en las galerías del Palacio Municipal, en la que nos presenta imágenes y colores del "Popo", poco vistas, y que capta **Raúl Gil** con una visión artística que en la cotidianidad no captamos ni valoramos, la imagen de "Don Goyo" vigilando el valle, saludando al sol, rascando el cielo, disfrutando un cigarro, en fin.

No se la pierda, redescubrirá la belleza del espacio poblano y aprenderá a buscar día a día al coloso para descifrar su mensaje.

Las noches de verano

En Puebla, las noches de los viernes de verano son diferentes. A partir de las 8 y media de la noche cada semana podemos disfrutar de una buena función de cine al aire libre afuera de los edificios del CCU.

Mientras se proyecta la película en uno de los muros de la plaza de Banderas y en el andador cultural del edificio 1, en las áreas abiertas vecinas, sin ningún problema continuarán los conciertos de música en vivo, de tal forma que usted podrá disfrutar la película con un fondo de música que se está ejecutando en el momento.

Cada semana se selecciona una buena película y se proyecta en una única función y con acceso sin costo.

Para esta semana se tiene seleccionada la película "Cerca de las estrellas". Disfrute esta experiencia e invite a sus amigos.

Las tendencias

Herberto Rodríguez Regordosa, hermano del secretario de Desarrollo Económico, **Pablo Rodríguez Regordosa**, y del subsecretario de Hacienda, **Gerardo Rodríguez Regordosa**, se anuncia como el invitado orador de la siguiente sesión de USEM Puebla, que preside **Enrique Pérez Benítez**.

¿De qué hablará **Herberto Rodríguez Regordosa** a los empresarios USEM?

Pues quien fuera presidente de la Coparmex Puebla y después de que marchara a España tres años a estudiar alta Dirección de Negocios y Finanzas, "hoy" despacha como vicerrector de grados académicos de la Universidad Popular, tiene una visión muy clara de los conceptos con los que se trabajan los negocios en la aldea global.

Por eso USEM lo invitó a exponer el tema de "Desarrollo Económico y Social a través de los clúster".

La sesión está preparada para el próximo 16 de agosto a partir de las 8 y media de la mañana.

Hay que conocer la propuesta de estos temas del hermano del titular de la Secotrade, personaje responsable en el gobierno de Puebla.

Noviazgos de alto riesgo

Usted se ha puesto a pensar ¿cómo es el comportamiento, la convivencia, el mundo de sus adolescentes?

¿Cómo es su mundo una vez que salen de su casa, de su hogar?

¿Qué les preocupa?

¿De qué se ocupan?

¿Cuáles son sus debilidades y fortalezas?

¿Cómo se interrelacionan?

Por eso resulta un compromiso ahondar en el tema "los noviazgos de alto riesgo" ante las estadísticas de víctimas mortales en una relación que se planteó amorosa y terminó enferma y riesgosa hasta mortal.

Sobre el tema un joven matrimonio estudioso y bien avenido **Luis Lozano Traslosheros y Blanca Alicia Mijares Senties** se lanzan a escribir un libro que presentarán el próximo martes 14 de agosto a las 6 de la tarde en el Complejo Cultural Universitario en el Centro de Seminarios.

El matrimonio coautor se ha avocado a estudiar los aspectos psicológico, jurídico, antropológico y sociológico del caso "noviazgos de alto riesgo"

Y con el apoyo de editorial Trillas logran este volumen que en su presentación será comentado por el obispo auxiliar **Eugenio Lira Rugarcía**; el doctor **Alberto Pacheco Escobedo**, vicario judicial de la arquidiócesis; **Maritza Pletikosc Torres**, gerente ejecutiva de Volkswagen y el doctor **Juan Pablo Alcocer**, doctor en Derecho y abogado para las causas matrimoniales que tiene mucho que opinar y alertar.

Orgullo poblano

La idea de promover el primer encuentro sobre comida conventual, se convierte en la mejor oportunidad para mantener vigente y sin alteraciones los platillos que desde hace más de tres siglos surgieron de la inspiración de las monjas en las cocinas de los conventos.

Para luchar por su vigencia y declarar estos platillos como Patrimonio de la Humanidad, a partir de este año se involucra a las nuevas generaciones de cocineros para que investiguen, se adentren y elaboren estas recetas siguiendo el rito de su creación, como el caso del chile en nogada.

Por eso la importancia de que el convento de Santa Mónica convoque a este encuentro al que se apuntaron

ocho instituciones universitarias de gastronomía, que están obligadas a hacer un recorrido con su receta por el tiempo, una demostración del rito y la degustación del laborioso platillo.

En cada etapa, los jóvenes chefs que hoy se preparan librando una lucha para contribuir a mantener este patrimonio gastronómico que heredan y a su vez heredarán.

Esto según declaraciones del chef **Juan del Castillo**, *cordón azul* y responsable de la licenciatura en Gastronomía de la Universidad Anáhuac, que participa con entusiasmo y orgullo en este encuentro, que concluirá el 31 de agosto, en el mejor homenaje a la comida conventual y al barroco platillo, orgullo de generaciones al servirlo.

En cada presentación los estudiantes hacen una exposición sobre el origen, la historia y las modificaciones del platillo, para concluir con la degustación paso a paso para captar el equilibrio en la mezcla de sus ingredientes.

De entre los grupos de artesanos que hoy estrenan local propio en la 4 Sur, a unos pasos de Los Sapos, es el grupo de productores mezcaleros recorren el largo camino de la normatividad para ser incluidos en la declaratoria de "denominación de origen" de la bebida agavera.

Los productores mezcaleros de Puebla, de la región mixteca, consideran que se trata de un acto de justicia el conseguir la denominación al igual que los estados de Hidalgo, Oaxaca, Michoacán, Guerrero, Durango, Guanajuato, Zacatecas, San Luis Potosí, Tlaxcala y Tamaulipas.

Argumentan que el proceso que siguen para obtener la bebida con una graduación alcohólica de 45 grados sigue los pasos con los que desde tiempos prehispánicos se implementaron para conseguirla, ya que someten a un proceso de cocción el tallo y las hojas del maguey en ollas de barro. La cocción la dejan fermentar tres días, cubriendo las ollas con más pencas y con pechugas de pollo cubiertas por maderas aromáticas.

El proceso se demuestra que es totalmente rústico, como lo exige la Norma Oficial.

Si el gobierno federal decidió establecer en la denominación de origen la ruta del mezcal, consideran que es hora de luchar para que sea integrada la entidad poblana, que nunca ha dejado de producir artesanalmente esta bebida, que es obligada en las mesas de las fiestas de la región mixteca.

<http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/manzana/2012/agosto/colum-manzana-090812.php>

(Pulso Político/Gabriel Sánchez Andraca)

Dos estupendos programas

El gobernador del estado acaba de poner en marcha dos programas que sí contribuirán a cambiar a la entidad poblana. No se trata de pasos a desnivel ni cosas por el estilo, sino obras realmente trascendentales para el mejoramiento de la vida de quienes menos tienen.

Rafael Moreno Valle puso en marcha ayer el Centro Integrador de Xacaxomulco, junta auxiliar de Quimixtlán, en la Sierra Oriental de Puebla y cerca de los límites con Veracruz, inaugurando el centro de salud, pues en estos centros integradores, cuyo objetivo es luchar contra la pobreza y la dispersión social, mediante la educación, la salud y el deporte, se busca arraigar a la población y brindarle lo necesario para que tenga oportunidad de desarrollarse.

Al mismo tiempo, en la cabecera municipal de Quimixtlán empezará a funcionar una universidad a distancia, para que los jóvenes de la región puedan cursar una carrera (podrán escoger entre 10) que contarán con el reconocimiento de la UNAM y de la BUAP.

El plan pretende crear el mayor número de centros integradores en pequeñas poblaciones, para que sus habitantes, generalmente campesinos pobres, puedan acceder, mediante la educación y un buen sistema de salud completamente gratuito, a mejores condiciones de vida. Se iniciarán gestiones también para que con el apoyo del gobierno federal, se implementen programas de vivienda que eviten la dispersión para que los habitantes de esos pequeños pueblos puedan tener servicios de agua potable, drenaje y alumbrado público.

Debe haber prioridades

Un gran poeta del siglo XIX, Salvador Díaz Mirón, decía que "nadie tiene derecho a lo superfluo, mientras alguien carezca de lo estricto", y Puebla es una entidad en la que suman cientos de miles, tal vez millones, de familias que carecen de lo estricto.

En los últimos meses, el gobierno estatal de Moreno Valle ha dado un giro importante en su política social. Está atendiendo a los grupos más vulnerables: a los campesinos, a los indígenas, a los que menos tienen, mediante políticas que darán resultado en poco tiempo y que permitirán mejorar la calidad de vida de la mayoría de los poblanos.

El cambio del titular de la Secretaría de Desarrollo Rural era urgente. El descontento social (en este caso del sector campesino) que un mal funcionario provoca, se vio claramente en los hombres del campo que se sentían abandonados por la autoridad estatal. Las cosas ya han empezado a mejorar en la medida de lo posible, pues se encontró en la mencionada dependencia un verdadero desastre administrativo.

Si como parece ser, la dependencia endereza el rumbo, cientos de miles de familias se verán beneficiadas:

habrá mayor producción agropecuaria, mejorarán los precios de los alimentos para la mayoría de la población, habrá trabajo en el campo, mayores ingresos, en fin, los efectos benéficos de una buena política agropecuaria se multiplicarán en beneficio de todos.

Y dice un ingeniero agrónomo, amigo nuestro, que el campo tiene la ventaja de dar rendimientos en muy poco tiempo, es decir, no hay que esperar mucho para que esos beneficios se sientan.

Si a lo anterior se agrega el programa de Centros de Integración y el de universidades a distancia, así como las universidades virtuales en los 32 centros escolares (del tipo de los que fueron construidos en los años cincuenta) se comprenderá que habrá un renacimiento de la vida en todo el estado. Es cosa de imaginación y de trabajo claro, pues la imaginación no basta.

Toda política que tienda al mejoramiento real de los sectores mayoritarios deberá contar con el apoyo de todos los ciudadanos de buena fe, y los programas a que nos referimos indudablemente benefician a las grandes mayorías.

No habrá refundación del PAN

El presidente Felipe Calderón tuvo que dar marcha atrás al sentir el rechazo mayoritario de sus correligionarios, en su propuesta de refundar al PAN desde sus cimientos.

Ya aclaró que si la palabra "refundar" causa escozor, incomodidad o hasta división, la retira, y se adhirió a la idea de reformar los estatutos de su partido.

Lo cierto es que de inmediato surgió una corriente mayoritaria de panistas que rechazaron la idea de refundación, la cual sugería hacer un partido nuevo bajo el amparo y protección del "señor presidente", pues además quería, así lo propuso, que todo se hiciera rápido, antes de que el terminara su periodo como Presidente de la República.

También en lo anterior falló, pues la opinión mayoritaria de los consejeros fue en el sentido de que la Asamblea Nacional para la reforma panista se realice en 2013 (marzo o mayo), cuando el señor Calderón sea un ciudadano más y no el presidente.

Eso sí, en la reunión que tuvo con la dirigencia nacional y con los diputados y senadores electos de su partido, en Querétaro, aprovechó para echarle la culpa de la derrota electoral del PAN el pasado mes de julio, a todos. Bueno, incluso tuvo la humildad, cosa rara en él, de asumir un poco de culpa.

La realidad es que el fracaso de los dos gobiernos panistas, el de Fox y el de Calderón, contribuyó más que ninguna otra cosa, a la derrota de Acción Nacional.

La señora Josefina Vázquez Mota fue mala candidata, ¿pero quién hubiera sido buen candidato panista a la Presidencia de la República? ¿El señor Lozano, que no pudo ganar en Puebla la senaduría por mayoría de votos? ¿El señor Cordero, de quien ya casi nadie se acuerda? ¿El gobernador panista de Jalisco, que perdió las elecciones locales? El PAN es un partido sin políticos experimentados en general, de políticos sin oficio, sin carisma, sin identificación con los diversos sectores de la ciudadanía, de políticos poco, muy poco realistas.

El mismo presidente Calderón dice que tuvo culpa en la derrota de Acción Nacional, por no haber sabido dar a conocer a los mexicanos las muchas obras extraordinarias que hizo.

No, su culpa es el no haber hecho los cambios necesarios a la política económica de México, para sortear mejor la crisis, pues hemos sido en los seis años de su gobierno el país de Latinoamérica con menor crecimiento, con mayor incremento de la pobreza, con el mayor incremento de la delincuencia organizada o no organizada, con el mayor abandono al campo, con el mayor índice de emigración hacia los Estados Unidos y con la mayor dependencia hacia ese país.

La señora Vázquez Mota fue una mala candidata, sí, pero igualmente hubiera sido malo cualquiera de los aspirantes panistas.

Y sí, como lo sugiere el propio Calderón, en vez de que doña Josefina se asumiera como "diferente", hubiera ofrecido seguir la política del actual gobierno, hubiera obtenido muchos menos votos de los que obtuvo. Lo que es estar fuera de la realidad...

<http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2012/agosto/colum-pulso-090812.php>

El Sol de Puebla

(En Punto)

Ojo con las palabras "fuera de grabadora"

Ojo con las palabras "fuera de grabadora" que lanzó ayer el secretario de Infraestructura, José Antonio Gali Fayad, a los reporteros que lo acompañaron durante un recorrido por las obras de construcción del Viaducto a Santa Ana Chiautempan.

Luego de reiterar sus presuntas aspiraciones para contender por la presidencia municipal de Puebla en el 2013,

y de subrayar que le encantaría ser postulado por una coalición de partidos debido a su condición de "ciudadano" apartidista, el integrante del gabinete morenovallista se acercó a los representantes de los medios para hacer una "broma".

Sí, una "broma".

Una que consistió en decir que no es la alcaldía sino casa Puebla donde en verdad tiene puesto su objetivo. ¿Cómo ve?

La cita textual es la siguiente:

"Quién les dijo que voy por la Presidencia, si voy por la gubernatura".

Por alguna extraña razón que sólo los presentes comprendieron, uno que otro reportero se fue con la idea de que esa "broma" en realidad no lo fue, y de que Gali Fayad quiere, realmente, ser el sucesor de su jefe Rafael Moreno Valle.

¿Será?

Como siempre en este tipo de casos, es el tiempo el que acaba poniendo las cosas en su lugar y mostrando las reales intenciones de los personajes políticos, entre ellos el responsable de la obra pública en el gobierno.

Uno que en cambio dice que no pero sí quiere es el delegado del IMSS, Francisco Fraile.

El eterno "pastor" de decenas de panistas que han hecho carrera en las últimas dos décadas mantiene en "secreto" sus aspiraciones para disputar la misma candidatura a la alcaldía de Puebla.

Y ayer quedó evidenciado.

Fraile opinó acerca de los precandidatos morenovallistas, de quienes dijo que reconocerá como auténticos militantes del PAN una vez que se integren al partido si así lo deciden, independientemente de que tengan 20 años o un día de antigüedad en el instituto blanquiazul.

Después de eso los reporteros le pidieron una postura personal, sobre su propio futuro.

Primero contestó, como todos, que en este momento se encuentra concentrado en su trabajo como delegado del IMSS.

Luego le cuestionaron si eso significaba entonces su descarte.

Y qué creen.

Pues que el "pastor" perdió el habla.

Así es, se quedó mudo.

¿Conclusión?

Ésa misma.

La que usted está pensando.

A su modo, Fernando Morales reconoció el incumplimiento de pagos al interior del PRI y lo atribuyó a la falta de recursos económicos, los cuales, según dijo, se fueron toditos para financiar las campañas del proceso electoral que concluyó el mes pasado.

No hay solvencia, expuso, lo que ha retrasado el pago de nómina por una quincena, obligado al despido de delegados y generado el atraso en el pago de la tenencia de vehículos propiedad del tricolor.

Complicado, ¿no?

Procurar que el partido tuviera dinero para cumplir sus obligaciones era, y es, responsabilidad del dirigente.

Así que no debe haber excusa que valga.

Lo que llama la atención es un punto que tocó Morales, en el que tiene razón: los miembros distinguidos de ese partido se han olvidado, durante muchos años, de pagar sus cuotas.

"Todos los partidos viven de sus cuotas. Un partido no puede vivir del aire. No sé cuánto dejamos de percibir.

Si todos pagaran sus cuotas estaríamos boyantes. (Incumplir con este pago) es una mala costumbre que tenemos en el PRI", expuso.

Eso es cierto.

Los militantes suelen cubrir ese compromiso sólo cuando se avecinan las campañas, para poder participar en las contiendas internas, y después de eso se vuelven a olvidar del tema.

Pues hasta en eso Fernando Morales debería poner orden.

Pero no lo hará, seguro que no.

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2967.htm>

(La Entrega/Marco Aurelio Mirón)

La Convocatoria para Ingresar a la Policía Municipal

Llama la atención que mientras el Ayuntamiento capitalino, encabezado por Eduardo Rivera Pérez, abrió la convocatoria de ingreso a la policía municipal a todo personal policial y ex militar, en otras partes del país

sucede lo contrario.

Como ejemplo basta observar la estrategia emprendida por el gobierno de Nuevo León. Se llama "Fuerza Civil", consistente en formar un nuevo grupo policiaco a partir de un perfil ciudadano que vaya desarrollando sus aptitudes en la Universidad de Ciencias de la Seguridad del Estado de Nuevo León.

Si bien dicen que las comparaciones nunca son buenas, vale la pena al menos hacer algunas precisiones respecto a las ofertas de reclutamiento de ambas autoridades.

En el caso de Puebla, el gobierno municipal determinó abrir la convocatoria a todo elemento policial de todo el país, así como dar cabida a ex militares, debido al poco interés por inscribirse al primer proceso de selección emitido.

Un salario de 9 mil 200 pesos, seguro social para el interesado y su familia, además de acceso al INFONAVIT y una beca de 2 mil pesos mensuales durante la permanencia en el curso de formación inicial o de actualización para policía preventivo.

La "Fuerza Civil" igualmente está abierta a interesados de cualquier otra parte del país. Incluso estuvo en Puebla del 17 al 21 de julio para realizar entrevistas personalizadas.

Ofrece tres tipos de salarios al tener igual número de perfiles. Si tomamos como referencia el llamado "agente operativo" que equivale a un policía municipal en Puebla, Nuevo León ofrece un curso de capacitación de tres meses en modalidad de internado en su universidad donde el interesado ganará 9 mil 196 pesos menos impuestos.

Después de aprobar los exámenes respectivos y empezar a ejercer funciones, viene la diferencia salarial importante donde Puebla no puede competir.

Un sueldo base de 12 mil 785 pesos más mil 200 por premio de puntualidad y otros 600 pesos en bonos de despena. En total 14 mil 585 pesos menos impuestos.

Otro plus ofrecido por el estado del norte de país, está en otorgar dos meses de aguinaldo, prima vacacional anual de 15 días de salario, 20 días de vacaciones al año, bono anual de servidor público equivalente a 10 días de salario y servicio médico familiar incluyendo ISSSTELEON y hospitales privados en casos que requieran hospitalización.

Ahí las jornadas de trabajo normalmente son establecidas 12x24, es decir, trabajan 12 horas y descansando todo el día.

Sin duda el "plus" que tiene Puebla es que los niveles de delincuencia no son tan elevados como sucede en Nuevo León. Sin embargo resalta las diferencias de salarios y de beneficios sociales que ofrece por un lado el ayuntamiento capitalino y por el otro el estado del norte del país.

Habrà de esperar en las siguientes semanas los reportes de la secretaría de Seguridad Pública y Tránsito Municipal para determinar si el cambio de estrategia de ofrecer trabajo a "foráneos", tiene el éxito esperado para subsanar la salida de 500 uniformados que regresaron a las filas del gobierno estatal.

Ayer durante la celebración de la tercera sesión extraordinaria del Consejo Universitario de la BUAP, fue aprobado el denominado "Plan Maestro para la Sustentabilidad de Ciudad Universitaria".

El programa, desarrollado por la Dirección General de Obras encabezada por Manuel Sandoval Delgado y en coordinación con diferentes unidades académicas de la universidad, consiste básicamente en mejorar las condiciones ambientales e induce el cambio de actitudes y comportamientos de la población universitaria. También incluye la introducción de procesos ambientales en la gestión de sus edificios, la planificación, ordenación del mismo y el uso racional de los recursos a través de un proceso participativo para la búsqueda de soluciones que propicien la mejora ambiental del entorno.

Por unanimidad fue avala la propuesta que será aplicada de manera inmediata y evitar problemas en el corto y mediano plazo, como por ejemplo, tener el crecimiento desordenado de nuevos inmuebles para responder a las necesidades estudiantiles y de investigación.

El Plan Maestro para la Sustentabilidad en Ciudad Universitaria, propone que la zona académica número uno, considerada como la "histórica" no deberá de construirse ningún edificio más.

Respecto a las remodelaciones de edificios existentes en esta zona, se podrán hacer las necesarias, siempre y cuando estén justificadas y no incrementen el área de desplante de los edificios factibles a remodelar.

En la zona académica dos, al ser una zona nueva, y por lo tanto, planificada y ordenada desde su recuperación, cuenta aún con un 20 por ciento de áreas de reserva para la ampliación de edificios existentes y/o construcción de futuros edificios de servicios académicos administrativos, como la Unidad de Seminarios,

La zona de áreas naturales, solamente podrá construirse infraestructura, edificios, instalaciones e intervenciones paisajísticas y culturales con parámetros sustentables, que correspondan y estén directamente relacionados con el jardín botánico y la laguna poniente.

El crecimiento a futuro en CU ha sido blindado para darle el equilibrio ecológico ante las demandas de

infraestructura educativa.

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2982.htm>

EL HERALDO
DE MEXICO EN PUEBLA

(La Entrega/Adrián Ruíz)

*Cárcel a ex funcionarios

*Tío del gobernador fanfarrón

Ladrones y pen...santes. La desesperación y falta de sentido común acabaron por hundir a Blas Villegas Lara, ex administrador del CEAS -Comisión Estatal de Agua y Saneamiento- que buscó de manera equivocada "negociar" su situación con el gobierno del Estado. La suma de 8 millones de pesos, que no consigue justificar intentó hacerlo con facturas apócrifas. Sin embargo fue descubierto y su situación empeoró.

Ahora Blas Villegas en compañía de su asesor y director de planeación Alejandro Víctor Agustín Pérez y su asesor jurídico Benjamín Berea Domínguez, se encuentran en "capilla" y los que es peor a merced de la administración morenovallista, que sólo espera el momento oportuno para actuar en consecuencia.

La tercia de funcionarios públicos, podría correr con la misma suerte que el ex secretario de salud, Alfredo Arango, recluso en el CERESO de San Miguel, después de resultar responsable de enriquecimiento ilícito por 8 mil millones de pesos -que desde luego no se comió sólo-. Blas Villegas y sus asesores agotaron la última carta que tenían al acercarse al gobierno poblano.

Luego de ser descubiertos no sólo por el faltante de 8 millones de pesos de las arcas del CEAS, sino otra millonaria suma, pidieron tiempo para comprobar en qué se invirtió el capital para el mejoramiento de la distribución del vital líquido. Sin embargo el tiempo pasó y como el dinero acabó en sus bolsillos no pudieron justificar el desfalco.

Entonces como última escapatoria a Alejandro Víctor se le ocurrió que mediante facturas ilegales podrían salvar "el pellejo". Con la aceptación de Blas Villegas, se trasladó a la ciudad de México, específicamente a Santo Domingo, donde consiguió la documentación apócrifa. Confiados empezaron el acercamiento con el gobierno del Estado, para expresar que todo estaba en orden.

Los tres "socios" mostraron la falta de materia gris, porque de inmediato fueron descubiertos. Y aunque Benjamín Berea, movió sus palancas para intentar otra negociación, el mal estaba hecho. El gobierno morenovallista se negó a la petición de la tercia de deshonestos ex funcionarios, por lo que en breve les serán formuladas las respectivas denuncias.

Y es que La Comisión Estatal de Agua y Saneamiento, no es más que otra de las muchas "cajas chicas" que tiene el gobierno para disponer de efectivo sin estar en el escaparate permanente de los medios de comunicación. La tercia de mandrines encabezada por Blas Villegas, abusaron como la mayoría de los funcionarios marinistas para enriquecerse de manera grotesca e insultante para los poblanos.

En la mayoría de secretarías y direcciones se manejaron bajo el mismo tenor. Los CERESOS del Estado, resultarían insuficientes para albergar a los ex servidores públicos que se despacharon con la cuchara grande en el pasado sexenio. A pesar de ellos contados con los dedos de las manos son los que acabaran en presidio. El resto podrá disfrutar en Puebla u otro lugar la fortuna que acumularon.

Si el gobierno morenovallista en realidad quisiera actuar contra los ex funcionarios que "robaron en despoblado" durante el mandato de Mario Plutarco Marín Torres, no requiere mayores investigaciones es del dominio público que gente como Javier Sánchez Galicia, ex director de comunicación social, "atracó" en su puesto.

Y por si fuera poco se burla del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, porque con el dinero mal habido se asoció con Arturo Rueda, director del diario Cambio, en una imprenta de su propiedad se tira el periódico. Pero hizo mayores pillajes de los que informaremos próximamente.

Reporte del Informante

No controla ni a su equipo. Aunque no vale la pena desde éste espacio le queremos mandar un mensaje a Rafael Moreno Valle Sánchez, dueño del equipo Pericos de Puebla y primo del gobernador, que por cierto no lo puede ni ver. No fanfarronee con lo que está fuera de su alcance y tampoco mienta a sus amigos.

Lejos está de controlar a Adrián Ruíz, y menos mediante una llamada telefónica a Mauro González Rivera, que fue mi compañero en Momento Diario y a quien respeto pero nada más. Se quedó en el pasado en cuanto a los medios de comunicación, para su conocimiento ni en ese tiempo Mauro me dio órdenes.

El autor de La Entrega no es controlable como la gente que mediante 100 o 200 pesos que les reparte en el billar "La Bala" de la 3 sur y 21 poniente, donde suele resolver los asuntos del equipo Pericos de Puebla, se le ponen como tapete y lo llaman "jefe". Con todo y que lo conozco a la perfección había evitado escribir sobre

usted para evitar perjudicarlo, por la prohibición que le hizo su sobrino "sobre que no asomarán la cabeza nadie de los Sánchez". <http://www.heraldodepuebla.com.mx/opinion>



(Al Pie de la letra/Rodolfo Rivera Pacheco)

El viejo y conocido cuento

Casi un mes y medio de que ocurrieron los comicios presidenciales en México y aún no tenemos Presidente. Ni siquiera electo. Menos constitucional.

En la mayoría de países de Europa se llevan a cabo las elecciones y si ningún candidato obtiene más de la mitad de los votos, entonces se lleva a cabo una segunda vuelta solo con los dos punteros y una o dos semanas después el que gana por mayoría simple toma posesión como primer mandatario. Punto. En menos de dos o tres semanas ya hay nuevo Presidente y de inmediato se pone a trabajar.

Qué pinche envidia, la verdad. Aquí no sabemos quién ganó (aunque sí sabemos, vamos) hasta más de dos meses de que pasó la elección. Y de ahí habrá nuevo Presidente hasta tres meses después. O sea, casi medio año después.

No es posible ni justo. Como casi no hay problemas y pendientes en nuestro país, no importa que sigamos viviendo en la incertidumbre, gracias a que un deschavetado (así con todas la letras) insiste en que le hicieron trampa y no permite otro escenario que no sea su triunfo.

Trampas que, si sabía que existían desde hace tanto tiempo, hubieran sido suficientes para que se retirara de la contienda e iniciara una gran marcha de protesta por todo el país. Pero no lo hizo, aun sabiendo que iba a perder. Porque ese sería el escenario donde sabe actuar: La protesta permanente y recorrer el país para que los que le siguen creyendo lo vitoreen.

Y ahora viene la segunda parte de un viejo cuento que todos conocemos. La protesta seguirá todos los días hasta que el TRIFE dictamine que la elección es válida (lo sabemos todos). Para entonces implementar la fase B: Subir de tono las manifestaciones e, incluso, quebrantar la ley (cerrar vías de comunicación o cosas por el estilo), para que así el maldito Estado represor lo aprehenda y lo encarcele.

Por Dios, eso es exactamente lo que quiere. Revivir el desafuero para que miles salgan a defenderlo. Y si esta vez hay cárcel mucho mejor.

Pero lo peor de todo esto es que ni siquiera eso ocurrirá. Tanto el IFE como el propio Estado mexicano no le harán absolutamente nada. Y él seguirá violando la ley (recorrer el país lanzando arengas proselitistas sin que exista campaña electoral ni registro como candidato es delito tipificado en el COFIPE... que jamás se le aplicó desde 2006) ante los ojos de todo mundo.

En otras palabras, tanto el Estado mexicano como los demás partidos han entrado exactamente en el juego que él quería: Yo violo la ley y ustedes no me harán absolutamente nada. Y así ocurrirá, ya lo veremos. Pero si me aplican la ley entonces seré mártir.

Con una sola ventaja. La ciudadanía poco a poco le irá dando la espalda. Eso es inevitable. El multitudinario mitin en Puebla del domingo pasado apenas logró convocar a unas mil o dos mil personas. No más, por mucho y que sus fans quieran ver decenas de miles. Perdón, pero no fue así. ¿Dónde están los 40,000 del Hermanos Serdán?

Y sus "Centros de Acopio" de "pruebas del fraude" en la mayoría de Estados del país (he visto varios con mis propios ojos) tienen a uno o dos gatos mosqueándose ante la nula presencia de los miles de ciudadanos indignados que no aparecen por ningún lado.

Sí, también sé que sí hay aún fanáticos que están muy enojados. Pero cada día son menos, inexorablemente. Y que seguramente saldrán a las calles el 5 o 6 de septiembre que el TRIFE emita su veredicto. Pero no más. Algunos cientos en algunas ciudades y quizás una gran protesta en el Zócalo del D.F. de unas treinta o cuarenta mil personas.

Por supuesto, ya sin el apoyo de los perredistas que sí ganaron elecciones, como los Diputados y Senadores que están muy indignados... pero tomarán posesión de sus cargos puntualmente el 1 de septiembre. También lo dejarán solo los Gobernadores electos, ya con sus nombramientos desde hace semanas por sus respectivos Institutos Electorales estatales.

Y el propio PRD también tomará distancia. Ya lo andan diciendo los "Chuchistas": Acataremos la resolución del TRIFE... aunque no estemos de acuerdo. Forma elegante de decirle adiós al Pejelagarto tabasqueño. PT y Movimiento Ciudadano quizás lo acompañen un poco de tiempo más... hasta que sus dueños nacionales (Alberto Anaya y Dante Delgado) negocien interesantes prebendas con quienes ahora ejerzan el poder. Lo veremos, acuérdense.

Y entonces él tarde o temprano romperá con los malditos "colaboracionistas" y fundará su propio partido –ya lo tiene- de nombre MoReNa, que lo lanzará, cómo de que no, para una tercera intentona presidencial en 2018. Y si es necesario, en 2024 y en 2030. Hasta que el cuerpo aguante.

Sí. Esta es la historia que todos sabemos que ocurrirá y que lleva como protagonista a Andrés Manuel López Obrador.

Daríá flojera, si no fuera porque el país ya no aguanta más.

http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=8878&Itemid=72



(Los Conjurados/Erika Rivero Almazán)

Denisse Ortiz, el riesgo siempre vale la pena

Parece que fue ayer cuando antes de cumplir 20 años Denisse Ortiz Pérez participaba en la oficina de gestoría del Partido Acción Nacional y su trabajo era recibir a todo tipo de personas que necesitaban ayuda, desde apoyo en gastos médicos, fertilizantes para cultivos, adultos mayores discapacitados, madres solteras... "siempre me interesó la gente, su bienestar, y algo me sucedía cuando veía injusticias, algo en mi estómago se me revolvió y sentía una gran necesidad de hacer algo para remediarlo, por eso desde la adolescencia me interesó todo en lo que estaba involucrado la política y la gestión... creo en ella... como un medio para impartir justicia, mejorar vidas, hacer crecer ciudades, países... y como en todo, te puedes encontrar a flojos, corruptos, cínicos, irresponsables, viciosos... o bien, personas que quieren un mejor país para los demás, para sus hijos y sus familias, y que están dispuestos a pagar el precio para transformar a México... yo me siento identificada con estas últimas".

Denisse Ortiz es diputada local y presidenta del Comité de Gestoría y Quejas del Congreso del Estado, "como lo que hacía cuando era estudiante, pero ahora con más responsabilidad y puedo directamente atender a las personas que llegan al Congreso buscando ayuda y justicia. Ahora, desde esta posición podemos hacer la diferencia... una madre soltera que consiguió un trabajo para mantener a sus hijos, un niño que aprende a leer y escribir, una persona con discapacidad con una silla de ruedas, un joven que puede ingresar a la universidad... son vidas que pueden ser tocadas para ser mejores... esa es nuestra misión, nuestra obligación".

"Hay que ser valiente para seguir tu pasión, pero en la primera parte de esta historia es descubrir cuál es... estoy convencida que es una bendición el dedicarte a lo que te gusta, y si encima de eso te pagan, ¡wow!, si te gusta lo que haces, pues ya tienes la primera clave del éxito... aunque debes estar consciente de las barreras, que pueden ser muchas: misoginia, envidia, traiciones, errores propios, de otros, en fin, pero no hay nada más letal que nuestros propios miedos, esos son los obstáculos más difíciles de vencer.

"¿Mi principal miedo?, bueno, tengo muchos, pero trato de enfrentarlos, por ejemplo, tuve que defender la candidatura interna de mi partido a la diputación que después gané en las urnas. He sido la única mujer poblana que ha ganado un caso así ante los Tribunales Electorales Federales... si yo no hubiera enfrentado mis miedos y no le hubiera hecho caso a lo que la razón me decía que era lo correcto, ahora no sería diputada.

"Todo parte de ser congruente, ¿cómo voy a poder defender los derechos de otros si no puedo defender los míos?"

"Siempre he estado segura de que no se llega sola a la cima, se requiere de un equipo, el cual comparta los sueños, los anhelos y los ideales, pues no solo es suficiente ver; hay que ver hacia el mismo rumbo. Estoy agradecida de tener el privilegio de encabezar una suma de talentos de todos y cada uno de mis colaboradores, los cuales, con su trabajo diario, con la pasión y entrega, hacen que nuestra vocación por servir sea altamente gratificante. "Es por eso que en apenas año y medio logramos promover 15 iniciativas y 16 puntos de acuerdo, la mayoría encaminados a mejorar las condiciones de vida de las mujeres, por ejemplo, la construcción de un penal para mujeres o promover el REDAM (Registro de Deudores Alimentarios) un sistema para asegurar que los hombres pasen una mensualidad para educación, alimentación y vestido a sus hijos. Las leyes están hechas para servir... y eso es lo que estamos haciendo".

Mi mejor arma: el trabajo constante

"Lamentablemente sí existe el machismo y se manifiesta en todos los sectores, sin importar edad o nivel social. En los discursos políticos se escucha todo el tiempo la promoción por la igualdad de las mujeres, pero en la práctica todavía no se percibe en una mejor calidad de vida y desarrollo para nosotras, por ejemplo, de los 41 diputados locales en el Congreso solo seis somos mujeres, y en nosotras recae esta responsabilidad para promover mejores leyes e iniciativas para el sector femenino, ¿quién puede representar mejor los derechos de las mujeres sino otra mujer?"

"En lo personal estoy convencida de que no es por la fuerza, ni gritando, ni imponiendo la manera en que las

mujeres vamos a ir ocupando el lugar que nos corresponde en el crecimiento de nuestras sociedades: es con inteligencia, tolerancia y sutileza las mejores herramientas para llegar a donde queremos... aunque claro, de vez en cuando es necesario dar un golpe en la mesa para no permitir abusos".

http://periodicodigital.com.mx/columnas/los_conjurados

(Parabólica/ Fernando Maldonado)

Ceremonia de Independencia, razón y dogma

La propuesta inicial toma forma de carta de naturalización en el ámbito gubernamental.

La idea inicial de realizar una celebración al más fiel estilo de la moda sexenal en Puebla en ocasión del Grito de Independencia sigue el camino de la concreción.

Hasta ahora no ha sido desmentida. Si acaso ha habido ambivalentes posiciones respecto de un plan preconcebido y que sería oficializado la próxima semana, una vez que haya sido definido el cartel de artistas para presentarse en tal ocasión.

La línea discursiva trazada desde las oficinas responsables ha sido acatada por todos los integrantes del gabinete: la decisión de celebrar la gesta heroica de 1810 en otro recinto que no es palacio municipal de la capital del estado y frente a las multitudes que se concentran en el zócalo, es potestad del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas.

Ya trabajan en la organización del nuevo evento multicolor los titulares de la Secretaría de Educación Pública, Luis Maldonado Venegas; de la Secretaría General de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto; de Puebla TV, Marcelo García Almaguer, y de Trabajo, Competitividad y Economía, Pablo Rodríguez Regordosa.

Iniciativa renovadora en tiempos en que los paradigmas cambian, se agotan o sucumben ante nuevos tiempos, dirán defensores a ultranza de las acciones del inquilino en turno de Casa Puebla.

Sacrílego y profano de nuestros fetiches nacionalistas inculcados en el imaginario colectivo en un país que, hace generaciones, dejó de ser revolucionario y tricolor, van a proclamar detractores sistemáticos del gobierno en curso.

La ausencia de información consistente respecto de la intención de sacar de un ámbito que parecía natural para el pueblo (el zócalo de la ciudad) alimentará la especulación. Más que la razón, asistiremos a un campo de batalla en el que dos bandos atizarán el fuego cruzado.

El dogma como forma de descalificación se enfrentará con el discurso oficioso que busca acomodaticio un mejor asiento de la historia que apenas se escribe. La polarización en el terreno de la opinión pública lo veremos todos en las próximas horas.

Así que cada quien podrá escoger el mejor asiento para ser testigos de nuestro tiempo

<http://periodicodigital.com.mx/columnas/parabolica>



(La Corte de los milagros/Rodolfo Ruiz)

Dudas preelectorales que matan (o política ficción)

¿Qué pasaría si Enrique Peña Nieto, siendo ya presidente de la República, decide no sólo impulsar como candidato a la presidencia municipal de Puebla a un empresario amigo suyo, como Pepe Chedraui Budib, sino además arropar política y económicamente su campaña desde Los Pinos?

¿A poco el gobernador Rafael Moreno Valle, que tan pragmático es, le pelearía a Peña Nieto la alcaldía de Puebla, incluso a sabiendas que éste será el jefe del gobierno federal con el que tendrá que negociar y entenderse durante los más de cuatro años que restan a su sexenio?

Si el referido personaje, amigo de Peña Nieto y coordinador financiero de su campaña política en el estado de Puebla, es nominado por el PRI como candidato de unidad, ¿insistirá el gobernador Moreno Valle en imponer a su cuñado Fernando Manzanilla Prieto —o a Jorge Aguilar Chedraui— como candidato del PAN a la presidencia municipal de Puebla?

En el hipotético caso de que este escenario fuera desconocido por el Ejecutivo estatal y su cuñado, el secretario general de gobierno, ¿usted cree que ambos se van a confrontar electoralmente con la Presidencia de la República y el equipo de operadores políticos de Peña Nieto, como Luis Videgaray Caso, Miguel Ángel Osorio Chong o Jesús Murillo Karam?

Dado el pragmatismo político e ideológico del mandatario estatal, **¿alguien podría descartar la posibilidad de un pacto electoral en el que el PRI de Peña Nieto recuperara la alcaldía de Puebla y otras presidencias municipales, y el PAN de Moreno Valle se quedara con la mayoría parlamentaria en el**

Congreso del estado?

En tal contexto, ¿no cree usted que el gobernador podría sacar las manos de la elección interna del PAN en la capital y dejar esta posición en manos de El Yunque, para que sean estos panistas quienes se confronten con Peña Nieto en los comicios locales del año entrante por la presidencia municipal?

Y si Moreno Valle le cediera a El Yunque la candidatura a la alcaldía, ¿qué grupo panista importante se opondría a que, a cambio, Fernando Manzanilla Prieto, Jorge Aguilar Chedraui y hasta Eukid Castañón Herrera fueran postulados por el PAN como candidatos a diputados al Congreso del estado?

¿A poco los escenarios arriba planteados le parecen irreales o inverosímiles?

A mí, francamente no.

¿Y a usted?

Simón dice:

"Después de la verdad nada hay tan bello como la ficción."

Antonio Machado (1875-1939) Poeta y prosista español.

<http://e-consulta.com/blogs/corte/>

(Replica y Contrarreplica/Alejandro C. Manjarrez)

El gran hurto de Puebla

"Cada diario que muere es como si muriera una parte de nuestra libertad... ¡Un robo a la opinión pública!" Esta frase formó parte de la primera plana de *La Gaceta del popolo*, el periódico que se despidió de sus lectores ese primer día de enero de 1980.

La entonces intelectualidad italiana calificó el hecho de contrariedad histórica. ¡Una gran porquería!, exclamó el pueblo que se sentía orgulloso del azaroso trayecto de la prensa estrechamente vinculada con la tradición periodística; es decir, la que informaba a la sociedad sin tener que pasar las notas por el filtro del gobierno.

Doy un "salto mortal" y caigo en la Puebla del 2012.

Si el Ayuntamiento de la Heroica Puebla de Zaragoza, se animara a publicar alguna protesta o queja por las "agresiones" contra su autonomía constitucional, tendría que escribir un aviso parecido al del diario mencionado cuya fundación ocurrió en 1848. Por si hay dudas les propongo el siguiente texto como borrador de lo que podría insertarse, ya sea en un banner o bien en una gacetilla o aviso en alguna de las modalidades electrónicas:

"Cada vez que la autoridad municipal sea menospreciada por cualquiera de los tres poderes, se estará violentando la legalidad constitucional de nuestra nación... Se perpetrará un hurto a la tradición que nació en 1554, cuando los poblanos le ganamos a la Corona el reconocimiento de autonomía".

Ahora entro de lleno al punto:

He mezclado los temas libertad de prensa y autonomía municipal, debido a que ambos logros pertenecen a la sociedad: el primero porque nació para señalar los excesos del poder (Constitución de 1857), y el segundo porque prevalece a pesar de esos excesos del poder.

La razón de esa prevalencia o aguante proviene de la representatividad que distingue a la llamada célula del federalismo mexicano. Como bien lo sabe el lector, en los ayuntamientos recae la tradición jurídica del sistema político de México, y por ello el presidente municipal se convierte en la primera autoridad a la que acude el pueblo. De ahí que los demás cargos resulten intrascendentes y puede ser que hasta ofensivos cuando sus titulares no respetan la autonomía de los ayuntamientos.

Elton John vs Madonna

No levante la ceja, respetado lector. El subtítulo sólo sirve para establecer que las disputas entre los personajes de la farándula o la política, que casi es lo mismo, nunca benefician al público, o mejor dicho al respetable. A veces lo divierten, pero también pueden aburrirlo e incluso indignarlo, reacciones estas muy perjudiciales para la imagen pública de cualquiera de los involucrados en el pleito, casi de comadres, trátense de quien se tratare.

Ya sabemos que Madonna y Elton se traen ojeriza, igual o parecida a la que distingue al gobernador Rafael Moreno Valle y al alcalde Eduardo Rivera Pérez (la causa: el estrellato). La diferencia es que el pleito entre autoridades perjudica a los gobernados así como también lesiona el prestigio de los gobernantes. Más aún cuando uno y otro son del mismo partido no obstante que cada cual parezca pertenecer a distinta bandería. Como sería prolijo traer a colación las variadas referencias que sustentarán lo que acaba de leer, me centraré en la última del mes, misma que en un descuido pasará a formar parte de la historia de los desaciertos del poder:

Si resultara verídico que el gobierno del estado hurta para llevarse a Los Fuertes el festejo del Grito de Independencia, los poblanos seríamos testigos de cómo el mandatario estatal le asesta un segundo golpe a las

costumbres populares, peor que el que cambió la ruta y la tradición del desfile del 5 de Mayo, que fue el primer mandoble. Y se consolidaría eso de que la contrariedad histórica es el distintivo del sexenio.

¿Eduardo Rivera lo permitirá? ¿El pueblo festejaría la decisión del poder absoluto? De ser cierta la información filtrada, ¿el gobierno preguntará la opinión de los ciudadanos?

Esperaré a la versión oficial para abundar sobre el tema y decirle al lector si se trata de otro desprecio a la opinión pública, o si semejante decisión es resultado del consenso y la voluntad populares, consulta obligada que aún no se nota en ninguna de las decisiones del poder Ejecutivo, o del Legislativo, que es lo mismo.

<http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-41-29/columnistas/item/el-gran-hurto-de-puebla>

(Rafael Von Raesfeld)

Avances en el proceso migratorio

El ser humano siempre ha tenido la necesidad de desplazarse hacia otros lugares que le provean de mejores y nuevas oportunidades que le permitan desarrollarse y si bien son diversos los factores que propician la migración, los cuales van desde económicos, políticos, sociales, en materia de educación e incluso de seguridad, sin duda alguna la razón principal es buscar una mejor calidad de vida para ellos y sus familias.

Sin embargo, en esta búsqueda se arriesgan a cruzar las fronteras de otro País para poder ingresar de manera ilegal colocándolos en una situación de vulnerabilidad, ya que son presa fácil para el crimen organizado, narcotráfico, trata de personas entre otros.

Esta vulnerabilidad se incrementa por la falta de políticas integrales en el tema de migración por parte de diversos países, en particular de Estados Unidos de Norteamérica, ya que hemos visto con profunda pena que en diversas ocasiones se violentan los derechos humanos fundamentales de las personas que migran hacia ese País con la esperanza de alcanzar el "sueño americano". Aunado a lo anterior, propuestas de leyes como la SB1070 de Arizona y HB488 en Mississippi entre otras, promueven la xenofobia y actos vandálicos racistas en contra de los migrantes.

Ante tal situación, la presión y denuncias de la Comunidad Internacional y dentro del propio País, el día seis de Junio del año en curso, el Presidente de los Estados Unidos de América Barack Obama, anunció que detendrá la deportación de cientos de miles de estudiantes indocumentados, quienes podrán recibir además permisos temporales de trabajo, para aquellos migrantes que cumplan ciertos requisitos como lo son: haber ingresado a Estados Unidos antes de cumplir 16 años, tener al menos cinco años de residencia continua en el país, estar estudiando, haber culminado la educación secundaria, haber obtenido un certificado de educación general (GED por sus siglas en inglés) o haber servido en las Fuerzas Armadas y la Guardia Costera.

Asimismo, deben tener un historial que no incluya condenas por delitos graves o repetidos, y que indique que "no presentan algún otro tipo de amenaza para la seguridad nacional o la seguridad pública".

A unos días de que entre en vigor el programa "Acción Diferida", serían un total de 1.76 millones de jóvenes indocumentados en Estados Unidos que se beneficiarían de la suspensión de la deportación, que entrará en vigor este 15 de agosto.

Cabe destacar que del 1.76 millones que se beneficiarán, 1.1 millones, el 65%, provienen de México, casi 60 mil de El Salvador y 50 mil de Guatemala, de acuerdo con un informe presentado por el Instituto de Políticas de Migración (MPI) que indicó que 57% de los potenciales beneficiados vive en California, Texas, Florida, NY e Illinois.

En este tenor, hemos de reconocer cuando las acciones atentan contra la dignidad humana pero así también, cuando se hacen esfuerzos a favor de los migrantes, porque estamos consientes que cualquier paso que se dé hacia adelante en esta materia es avanzar hacia una mejor legislación migratoria, que en un tiempo no lejano permita crear una reforma migratoria integral.

Si bien es una labor titánica lo que hay que hacer en el tema de migración por parte de los diferentes países, el primer paso está dado. El atender al sector joven que son los que más migran, es un avance no solo el beneficio otorgado, sino la protección a los derechos humanos que este programa trae consigo.

<http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-41-29/articulistas/item/avances-en-el-proceso-migratorio>



(Garganta Profunda/Arturo Luna)

Mondragón Quintana: más ayuda el que no estorba



Lo mejor que le puede suceder al **PAN en Puebla** es la **salida** de **Juan Carlos Mondragón Quintana** en noviembre próximo, cuando termina su periodo como **dirigente estatal**.

Lo dicen ya hasta los propios panistas **identificados** con la corriente que el **joven político de ultraderecha** representa.

Y es que sencillamente **Mondragón Quintana** ha sido incapaz de generar la **unidad** que **demanda** el partido para **renacer de sus cenizas y volver a ser competitivo**.

Sectario, rehén de su ideología, secuestrado por su hígado, durante su gestión no ha dejado de **reproducir** los mismos **absurdos** esquemas de los fundamentalistas: todo lo ve **negro o blanco**, sin matices ni claroscuros intermedios.

En **guerra** permanente con sus propios molinos de viento, no ha superado el **trauma** que aqueja a muchos de sus **correligionarios**:

En 2010, el **PAN** llegó, sí, **por primera vez en su historia a Casa Puebla**, pero necesitó de una **coalición con la izquierda** para lograrlo y peor: no llegó con **"un panista de cepa"**, como dicen, sino con un **ex priísta: Rafael Moreno Valle**.

Rencoroso y berrinchudo como niño de kínder, **Mondragón Quintana** ha dejado de ser un **interlocutor confiable**: un día acuerda una cosa y al otro la cambia con la mano en la cintura.

En el colmo de colmos, ha llegado a declarar que la **coalición electoral** que hizo su partido para sacar al PRI del poder **"le hizo mucho daño"** a su partido.

Un caso para Ripley: seguramente es el único dirigente partidista del mundo que **se arrepiente** de haber ganado una elección y que **reniega** del candidato que los llevó al poder.

Gracias a eso, ha quedado confirmado lo que ya se sabía: **que en 2010 Moreno Valle ganó a pesar de todo y de todos, pero especialmente del PAN y sus líderes miopes y con síndrome de enanismo**.

Culpable –en parte- del tremendo fracaso electoral de 2012, cuando el blanquiazul pasó de primera a tercera fuerza, **Mondragón Quintana** cree ser **dirigente de una iglesia más que de un partido** y por eso actúa como **monaguillo** más que como **político profesional**.

En público y privado habla de **democracia**, y en ella se escuda para decir lo que dice y hacer lo que hace, pero **en los hechos** sólo representa y defiende los **intereses** de una sociedad secreta de juramentados que actúan **a espaldas de la sociedad** para luchar **"contra las fuerzas de Satanás"** e instaurar **"el reino de Dios en la tierra"**.

Para nadie es un secreto que **su carácter** –que a su edad no termina por domar- y **su cerrada visión del mundo**, han contribuido a la profunda, e innegable, **división** que hoy vive el PAN en Puebla.

Un partido sin identidad, sin rumbo y sin fuerza, que reclama un **nuevo perfil**: alguien que no piense que llegar a **acuerdos pragmáticos de beneficio mutuo**, es perder algo parecido a la **virginidad**; alguien que sea **negociador, conciliador y práctico**; alguien que entienda que **lo más importante** para un partido es **alcanzar, mantener y extender el poder, no repartir rosarios afuera de los templos**; alguien, en fin, que **no dé un trato diferente a los panistas de acuerdo con la corriente a la que pertenecen**.

"El candidato a la presidencia municipal de Puebla deber ser un panista de cepa, un panista de trayectoria", dice y repite y repite **Mondragón Quintana** como una letanía, convencido de que **"más vale perder con un candidato de El Yunque que ganar con un morenovallista"**.

Hoy por hoy, **el PAN no tiene un solo perfil triunfador**, ni uno solo capaz de ganar por sí solo la alcaldía de 4 años y 8 meses: ni **Ana Teresa Aranda**, ni **Francisco Fraile**, ni **Juan Carlos Espina**, ni **Myriam Arabian**, ni **Pablo Montiel** y menos, mucho menos **Mario Riestra Piña**.

Todos, para desgracia de **Mondragón Quintana**, necesitan del **PPP**: el **Primer Panista de Puebla**.

Algo tan sencillo -y tan obvio- que hasta lo ve **Juan Manuel Oliva**, cabeza visible de El Yunque y un tipo avezado.

El mismo que hace esta semana tuvo que venir a Puebla para, entre otras cosas, tratar de abrir los ojos a

Mondragón Quintana y decirle que **en lugar de lamentos, quejas y berrinches, se dedique a hacer política, política y más política las 24 horas del día.**

Lo que incluye tirar las telarañas que le nublan la vista y construir los **consensos necesarios con el gobernador Moreno Valle** para lograr que el panismo haga del 2013 poblano una historia de éxito, no un nuevo, estrepitoso fracaso.

Sí, lo mejor que le puede suceder al PAN en Puebla es la salida de **Juan Carlos Mondragón Quintana, el chico que soñaba con un cerillo y un galón de gasolina y cuyo sueño se hizo realidad.**

Y es que hasta **sus propios seguidores** empiezan a comentarlo: **"Más ayuda el que no estorba"**.

Y parece que razón no les falta: un **gran favor** haría al PAN de sus amores y desvelos si **Mondragón Quintana** aprovecha la coyuntura (el fin de su encargo), para quitarse de en medio y dar paso a personajes **menos encriptados** como, por ejemplo, el futuro diputado federal **Rafael Micalco Méndez**, a quien **no, no hay que perder de vista** en los próximos tres meses.

Por cierto: a quien tampoco hay que perder de vista es a **Blanca Jiménez Castillo**, diputada federal electa que adquirirá un **rol** muy importante para **Puebla** desde el **Congreso de la Unión.**

Cercana al grupo de **Rafael Moreno Valle**, la panista será **factor de decisión** en **temas** que incumben a su partido de cara al **2013.**

De hecho, cuentan que en diversas reuniones privadas, ha expresado **su apoyo** al **proyecto político** del secretario general de Gobierno, **Fernando Manzanilla Prieto**, a quien incluso **ya le opera** entre la **militancia panista de la ciudad de Puebla**, al igual que **Fernando López Rojas** -esposo de la también diputada federal electa **Marisa Ortiz-**, **Pedro Plaza** y **Pedro Gutiérrez.**

Blanca Jiménez fue **directora del Instituto Poblano de las Mujeres** y es **esposa** del jefe de la Jurisdicción Sanitaria número seis de la Secretaría de Salud, **Genaro Ramírez**, otro que resultó más morenovallista que **Moreno Valle.**

http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/

MILENIO

(Trascendió Puebla)

:Que Edgar Salomón Escorza, presidente de la Junta de Gobierno y Coordinación Política del Congreso local hizo su mejor esfuerzo para darle seguimiento al acuerdo de redistribución aprobado por el IEE porque no es fácil, estando en Londres, atender de manera simultánea las competencias olímpicas y la internet.

:Que la cúpula nacional del Partido del Trabajo dirigida por Alberto Anaya Gutiérrez podrá prestar la franquicia para las candidaturas, pero perder el control del partido es impensable, por lo que dudan entregue dirigencia estatal del PT al líder croquista René Sánchez Juárez.

:Que los vecinos de la colonia San Manuel ubicada al sur de la capital están molestos porque comenzó la construcción de una obra que todo apunta que será destinada para albergar una gasolinera que se ubicará sobre la 14 Sur, a unos metros de la prepa Benito Juárez de la BUAP.

Un grupo de vecinos solicitará al alcalde Eduardo Rivera detenga la construcción y niegue las licencias respectivas; los vecinos están dispuestos a manifestarse en la vía pública.

:Que ProTauro terminó de manera anticipada la concesión que tenía en la plaza de toros El Relicario que motivó la cancelación de la corrida del 11 de agosto donde se encontrarían los toreros José Rubén Arroyo y Jesús Luján.

Se insiste en la eventual demolición del recinto que suma 24 años de historia, para dar paso a un estacionamiento o un inmueble turístico. El empresario Juan Huerta ofrecerá un informe sobre las actividades realizadas y develará la duda si buscará nuevo recinto para la fiesta brava.

:Que Santiago Martínez Sánchez, el contralor Municipal, presentará hoy un informe sobre los resultados del Programa de Reconocimiento al Fortalecimiento Institucional Municipal (REFIM) que ayuda a tener una administración local más eficiente, pero sobre todo transparente.

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9155461>

(Nada Personal/Pablo Ruiz Meza)

Candidatos ciudadanos en 2013

Político o gobernante que niegue haber sido un joven rebelde de izquierda o activista católico de derecha, No debería extrañar que los cuatro secretarios del gabinete estatal, presuntos aspirantes a la alcaldía poblana, no

tengan militancia partidista.

Fernando Manzanilla Prieto, Jorge Aguilar Chedraui, Amy Camacho y Antonio Gali Fayad, son funcionarios públicos sin carnet de filiación partidista.

Llama la atención que quienes colaboran en una administración estatal con un titular del Ejecutivo miembro activo del PAN no estén afiliados al mismo partidos político de su jefe, como ocurría en el pasado con el partido-gobierno.

Manzanilla Prieto sería el único de los cuatro quien viene de una experiencia partidista como cuadro dirigente del de-saparecido partido Convergencia, fundado por el veracruzano Dante Delgado.

Amy Camacho proviene de las agrupaciones civiles ligadas a empresarios poblanos donde también destacan personajes como Gabriel Hinojosa, Toni Kuri y Verónica Mastretta, entre otros.

Gali Fayad se ha desempeñado en la función pública federal, pero desde hace muchos años se vacunó contra la pertenencia partidista; en esas condiciones respaldó el proyecto de Compromiso por Puebla que llevó a Rafael Moreno Valle a la gubernatura en 2010.

A nadie de los cuatro le urge afiliarse a algún partido político, es más, no lo desean, porque justamente en sus aspiraciones a una eventual candidatura buscan ser postulados por más de un partido político.

Las dirigencias estatales del PRD y PT, el primero dominado por Los Chuchos y el segundo leal a las órdenes de Alberto Anaya, están más que convencidos (o sumisos) a la estrategia de una coalición electoral con cualquiera de los cuatro aspirantes, con una adhesión del PAN, a regañadientes.

Posterior al resultado de las elecciones federales en Puebla, PAN, PRD y PT por separado, no ganan una elección, pero si suman al PVEM, Panal y Compromiso por Puebla, repetirían la historia del verano del 2010.

Ana Tere Aranda, Fraile García, Myriam Arabian y Eduardo Rivera, ¿están de acuerdo?.

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9155459>

(Raymundo García García)

Contra el racismo

Al mismo tiempo que se realizan los juegos olímpicos de Londres, el supremacista blanco Wade Michael Page asesinó a seis sijs en un templo de Wisconsin, a los que al parecer consideraba musulmanes. Se dice que Page buscaba "un mundo blanco", un mundo con la supremacía o con la sola presencia de la raza blanca.

En contraste, las olimpiadas pueden considerarse como uno de los principales enemigos del racismo. Por un lado porque poner a competir a gente de razas distintas implica ya una idea de igualdad racial.

En situaciones de racismo radical, en el que se considera que hay razas inferiores, una competencia así es imposible: en el sur norteamericano de la primera mitad del siglo XIX era impensable, por ejemplo, que un blanco compitiera deportivamente con un negro. Hubiera significado considerar que estaban en el mismo nivel.

Las olimpiadas parten de esa consideración: todos los seres humanos estamos, en principio, en el mismo nivel. No hay posibilidad de Juegos Olímpicos sin esta idea de igualdad. Lo que no significa que eliminen las ideas sobre la desigualdad, como el caso de Wisconsin y muchos otros lo demuestran.

Además de ser un supuesto, la igualdad es también un resultado olímpico.

Más de un siglo con estos juegos demuestran que no es posible hablar de razas superiores o inferiores. Puede haber deportes donde ciertas razas tengan ventajas sobre otras, pero al parecer son los menos. El éxito olímpico está más bien relacionado con la organización social. Un ejemplo claro es China, ausente de los juegos durante décadas, y hoy una potencia. Ahora los grandes ausentes son los países árabes, no por cuestiones raciales, sino porque en sus sociedades no se cultiva el deporte, como no se cultivaba en China hace unos años.

Las olimpiadas son uno de los principales argumentos contra el racismo.

Pero esto es sólo la mitad de la historia. La base de igualdad olímpica es el punto de partida para otra desigualdad, para la distinción de los mejores. Hay una sola medalla de oro en cada competencia. Aquí se acaba el igualitarismo, para dar lugar a una distinción que no tiene que ver con lo racial, sino con el mérito, el mérito deportivo.

La conclusión parece obvia: somos iguales pero distintos. Compartimos una misma situación básica, pero dentro de esa situación hay diferencias notables. Claro que la conclusión no es tan obvia y sus consecuencias lo son menos.

Muchas sociedades, grupos e ideologías no aceptan alguno de los dos polos de la conclusión, o ninguno. Y menos lo que se deriva de ellos.

Las olimpiadas demuestran que la base del racismo está en la inseguridad de quien lo sostiene, sus prejuicios, su ignorancia, no en la realidad.

Parecen demostrar también la necesidad humana de distinción, si bien de una distinción con base en el mérito.

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9155454>

RETO diario

(Posdata/Alfonso González Téllez)

Beatriz Gutiérrez, ¿candidata de la izquierda?

La próxima elección local, como ya mucho se ha dicho, será una guerra sin cuartel entre los distintos partidos políticos con presencia en el estado, particularmente, la que tiene que ver con la renovación de la presidencia municipal de Puebla.

Será una elección histórica, una batalla memorable.

No habrá tregua, ni pacto alguno y eso lo saben, perfectamente, los protagonistas de los comicios sui géneris en los que se elegirán ediles y diputados de 4 años y 8 meses.

La lucha política y partidista será encarnizada, se esperan muchas bajas.

Es por ello que los partidos ya cocinan sus estrategias y perfilan a sus mejores gallos. En el PRI, ya hay varios apuntados; en el PAN se jalonean para postular a un yunquista o para negociar y aceptar que la representación de la candidatura recaiga en un soldado del poder.

Sin embargo, aún no hay nada escrito.

Mucho se ha hablado de los priistas, de los panistas, de los posibles candidatos del gobernador, **Rafael Moreno Valle Rosas**; de las estrategias, de las posibilidades, de la participación del presidente electo del país, **Enrique Peña Nieto**, pero en la izquierda había permanecido un silencio eterno.

Hoy le puedo informar, con certeza, que la izquierda poblana ya perfila a un posible candidato, a una candidata para ser exactos, a quien, aseguran, daría la posibilidad de hacerse de la silla que hoy ocupa **Eduardo Rivera Pérez**: La periodista y escritora, **Beatriz Gutiérrez Müller**.

Así es, la polémica esposa de **Andrés Manuel López Obrador** (AMLO), candidato perdedor a la presidencia del país, es la primera posible abanderada, de la lista que existe en la izquierda, con la que desean intentar ganar la capital del estado en 2013.

Y es que la izquierda poblana, se lo adelanto, hasta el momento no ha pensado en ampliar la coalición local con la que compitió por la presidencia de la República abanderando al Peje, así que desean postergar la vida del Movimiento Progresista.

No les convence la idea de aliarse con el PAN o separarse para ser infiltrados.

Aseguran que esta vez no se van a dejar convencer, doblar o comprar por nadie, mucho menos por intereses ajenos. Ya no habrá más Compromiso por Puebla de aquel 2010, aseguran.

Es por ello que el domingo pasado, durante la última visita de AMLO a Puebla, los partidos de izquierda entregaron una petición escrita, expresa, firme y directa para dialogar ampliamente con Beatriz Gutiérrez.

La carta fue cedida en la propia mano del Peje, quien la recibió con mucho agrado pero sin una respuesta a cambio.

El objetivo de los izquierdistas no es otro que convertir a la periodista, escritora y maestra en Letras Iberoamericanas en su candidata a la presidencia municipal de Puebla. En capitalizar el triunfo electoral de su líder político y moral en Puebla para ganar algo importante en la próxima elección.

Su intención, insisto, es llegar solos a los comicios locales, con un proyecto independiente y sin manoseo alguno. Sin coalición y, también, sin sumisión.

Habrà que ver hasta dónde es posible su intención.

Habrà que observar la reacción del Peje, de Beatriz Gutiérrez, quien siempre ha dicho que ella es un elemento secundario en la vida política de AMLO.

Habrà que esperar las circunstancias políticas en Puebla de cara a 2013.

Habrà que escuchar la opinión -local y nacional- de los líderes petistas, perredistas y del Movimiento Ciudadano.

Habrà que esperar el resolutivo del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación sobre el resultado de la elección presidencial.

Habrà que ver cuánta credibilidad le queda al Peje.

Habrà que ver su capital político.

Es más, habrá que ver cuánto tiempo más de vida le queda al Movimiento Progresista.

<http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?Posdata-By Euiz-GcEiéuuyz,-ço ieie E -ey-I -izqciyue ?&id=2072>

(Cuitlatán/Fermín Alejandro García)

O paga las cuotas o se va del PAN, le advierten al edil de Tehuacán

La reciente visita a Puebla de Juan Manuel Oliva Ramírez, quien es secretario adjunto del Comité Ejecutivo Nacional del Partido Acción Nacional (PAN), hizo pasar un trago amargo a la mayor parte de la cúpula panista de Tehuacán, encabezada por el edil Eliseo Lezama, ya que recibieron una advertencia tajante, severa y contundente: O pagan a la brevedad las cuotas del partido o serán expulsados de Acción Nacional.

Y de nada sirvieron los reclamos airados, las justificaciones y amenazas que hicieron varios de los agraviados, a quienes les advirtieron que puede haber alternativas para pagar, pero no hay ninguna posibilidad de evadir la solventación de las cuotas, que no cubren desde el año pasado.

Ese emplazamiento resultó ser un duro golpe para el grupo del alcalde y un nutrido grupo de funcionarios del ayuntamiento de Tehuacán, así como de los gobiernos estatal y federal, quienes no pagan las cuotas para sabotear al Comité Municipal del PAN en esa ciudad, el cual es encabezado por Francisco Medina, con quien mantienen una constante y abierta confrontación desde que fue electo a mediados del año pasado.

A principios de este año, Francisco Medina denunció que el Comité Municipal deja de percibir unos 50 mil pesos mensuales –que se tendrían que destinar a gasto corriente– por esa indisciplina del edil y otros panistas de no cumplir con las obligaciones económicas que tienen con el partido.

Tal situación plantea que por lo menos le adeudan unos 700 mil pesos.

El amague

El lunes de esta semana, con motivo de la visita que Oliva Ramírez, quien es gobernador con licencia de Guanajuato y fue uno de los principales operadores electorales de la fallida ex candidata presidencial Josefina Vázquez Mota, se convocó a una reunión en la ciudad de Puebla con “líderes regionales” del PAN.

Se sabe que el encuentro fue a las 15 horas y acudieron de varios municipios. Sin embargo, una de las delegaciones más grandes fue la de Tehuacán, la cual estuvo compuesta –entre otros– por los siguientes personajes:

El edil René Lezama; Mónica Rodríguez Canseco, quien es la secretaria de Desarrollo Económico Municipal; el ex alcalde René Lezama, quien aspira nuevamente ser candidato a presidente municipal; Felipe de Jesús Díaz González, quien es el jefe de la Jurisdicción Sanitaria de la Secretaría de Salud; el diputado local Lucio Rangel, quien al igual que Lezama es uno de los aspirantes a ser candidato el próximo año, junto con Sergio Gómez Oliver.

También estuvieron José Méndez Gómez, ex presidente municipal; Rubén Bolaños, quien es regidor de Gobernación; Javier López Cuevas, el delegado de la Secretaría General de Gobierno; y Francisco Medina, el líder del partido en Tehuacán.

Se ignora si el reclamo de las cuotas se hizo extensivo para todos los asistentes, pero si trascendió que se centró con los panistas de Tehuacán.

Ahí en el encuentro Oliva fue claro, les dijo que sabe de su desobediencia a pagar desde que inició el actual trienio y que no se puede llegar al proceso electoral de 2013 con esa condición, por lo cual les advirtió que si no pagan serán exhibidos públicamente y a continuación serán expulsados del PAN.

Cuenta un testigo del encuentro que el edil Eliseo Lezama tomó la palabra y quiso justificar porque no pueden pagar las cuotas. Su intervención la hizo en tono molesto. Y con ese mismo tono, Oliva les hizo la segunda advertencia, palabras más, palabras menos:

“O pagan o se van”, no hay otra alternativa, les enfatizó.

Entonces intervino el regidor Rubén Bolaños, quien de manera sorpresiva recurrió al discurso sentimental, al comentar que no era justo que el PAN “fuera tan ingrato” con ellos, sobre todo cuando le han dado horas, sacrificios, trabajo y dedicación, sin recibir nada a cambio.

De nada sirvió la intervención lacrimógena de Bolaños, ya que Oliva con mucha frialdad les reiteró: “O pagan o se van”.

Para matizar, el dirigente nacional del PAN les dijo que les daba la posibilidad de sufragar las cuotas en el Comité Directivo Estatal del partido, pero les advirtió que éste órgano tendrá que transferir íntegros esos recursos al Comité Municipal del albiazul en Tehuacán, porque necesariamente tiene que sufragar sus gastos de cuenta corriente con las aportaciones de la militancia local de esa ciudad.

Frente a la actitud firme de Oliva nos les quedó otra posibilidad a los panistas de Tehuacán que aceptar la advertencia.

Se fijó un plazo fatal para que cubran sus obligaciones. Se ignora cuál será esa fecha, pero se dijo que dicho asunto no se puede prolongar más tiempo.

El origen del conflicto

La indisciplina del alcalde Eliseo Lezama y la mayor parte de los panistas importantes de Tehuacán, es que el año pasado impulsaron a Fabián Sánchez Avendaño –el actual Contralor Municipal– para que ocupara la presidencia del Comité Municipal.

El grupo de Lezama tiene como líder a Felipe Mojarro, quien fue edil de Tehuacán, delegado del Infonavit y en el pasado proceso electoral fue candidato a diputado federal y perdió los comicios en ese distrito. Dicha facción es contraria a la Francisco Medina, la cual es una expresión cercana al gobernador Rafael Moreno Valle Rosas. La asamblea para elegir al nuevo dirigente panista, en 2011, terminó en conflicto, razón por la cual el grupo de Lezama abandonó el encuentro y logró que el Comité Directivo Estatal determinara anular la elección.

Sin embargo el grupo de Medina amenazó con recurrir al Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación bajo el argumento de que la sesión se hizo y él la ganó, por lo que no se le podía negar la presidencia del partido. Ese amago obligó a la dirección nacional del PAN a validar el encuentro y el resultado del mismo.

La revancha del grupo de Lezama contra Francisco Medina se dio mediante un bloqueo económico, consistente en no pagar las cuotas para evitar que el Comité Municipal tenga forma de cubrir sus gastos.

Y queda claro que Oliva llegó muy tarde a poner orden en el Partido Acción Nacional de Tehuacán, ya que esa división causó la estrepitosa derrota panista del 1 de julio.

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/o-paga-las-cuotas-o-se-va-del-pan-le-advierten-al-edil-de-tehuacan_id_11795.html

(Editorial)

PAN, cambio por conveniencia

El representante del Partido Acción Nacional (PAN) ante el Consejo General del Instituto Electoral del Estado de Puebla (IEE), Roberto Orea Zárate, afirmó que existen condiciones para que algunos consejeros electorales sean ratificados en el cargo en octubre próximo. Agregó que el albiazul hará una evaluación del trabajo realizado por esos funcionarios en seis años, para definir a quién respaldará ante el Congreso local para que permanezcan en su puesto un periodo más.

Llama la atención la declaración del emisario panista, porque hasta antes de los comicios de 2010 la postura del partido derechista era de reprobación absoluta a los consejeros y sus críticas se centraban casi siempre en que el IEE no era una institución confiable.

Ahora resulta que el PAN no sólo ha medido sus señalamientos contra el organismo, sino que parece avalar el desempeño actual de los integrantes de su Consejo General. Es comprensible esta variación absoluta de posición si se entiende que ahora el PAN ostenta el Poder Ejecutivo y también tiene un importante control del Poder Legislativo, por lo que no es difícil que pretenda también ejercer dominio sobre el IEE para utilizarlo en su provecho durante el proceso que se avecina.

El mayor problema hoy en día es la carencia de autoridades electorales fiables, porque los consejeros suelen obedecer a los intereses de las fracciones parlamentarias que los designan.

México, y Puebla es un ejemplo perfecto, padece una transición democrática truncada que tiene regresiones a estados autoritarios que ya habían sido superados. Las opciones institucionales y legales para cambiar la forma de ejercer el poder se van cerrando a pasos agigantados, mientras la élite política se solaza insensible ante la frustración de millones de ciudadanos.

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/-pan-cambio-por-conveniencia_id_11794.html

LA OPINION

DIARIO DE LA MAÑANA

(Primera Columna/Oscar López)

La revelación del posible cambio de sede de la ceremonia del Grito de Independencia ya generó una nueva polémica en torno a los festejos de fiestas cívicas en Puebla. Ayer el Secretario General de Gobierno Fernando Manzanilla Prieto aclaró que aún no se tiene tomada la determinación final pues eso corresponde al gobernador del Estado, sin embargo, dejó entrever que existe esa posibilidad pues ya se tiene proyectado dónde se colocaría el templete para la ceremonia, la campaña, que se dice será una réplica de la Dolores, Hidalgo e incluso los vendedores ambulantes.

Así que será cosa de tiempo cuando se anuncie la decisión final, ahora falta ver qué es lo que dirán los poblanos que acostumbran ir cada año al zócalo de la ciudad.

Donde ya se han empezado a calentar los ánimos rumbo a la Presidencia Municipal, es la interior del Partido Acción Nacional, pues todos los días se suman aspirantes a la postulación. En esta carrera donde se empiezan a ver los grupos tradicionalmente identificados con los duros, con los radicales como el Yunque y quienes se

consideran afines al grupo del gobernador Rafael Moreno Valle.

Después de haber iniciado ya abiertamente lo que parece un "destape" para lograr la candidatura del PAN a la alcaldía poblana, personajes del gabinete estatal, ayer salieron los "tradicionales" como Ana Teresa Aranda y Paco Fraile a levantar la mano también y pasar lista de presentes, con el claro mensaje de que ahora no será tan fácil la coalición ni mucho menos la postulación de un candidato ajeno a su partido.

Paco Fraile de plano ya dijo, fiel a su estilo que había preferido guardar por estos casi dos años, que si Jorge Aguilar Chedraui y Fernando Manzanilla quieren la candidatura del PAN por la presidencia municipal, primero deberán afiliarse al PAN.

Lo dicho, esta vez no será como hace dos años cuando todos los partidos, menos el PT, se unieron en contra del PRI.

Muy elocuente fue la respuesta que ayer el líder nacional del PRI Pedro Joaquín Coldwell dio a Joaquín López Dóriga en su noticiero de radio, al preguntarle sobre el decálogo que un día anterior presentó Andrés Manuel López Obrador para pretender que las autoridades electorales invaliden la elección: "es la misma gata pero revolcada...el mismo escenario que hace 6 años".

CONFETI...Este día el IFE entrega las constancias que acreditan a los senadores electos de todos los partidos políticos...después vendrá la reunión en el PRI nacional para ratificar a Emilio Gamboa Patrón como su líder en la Cámara Alta y a Manlio Fabio Beltrones en la Cámara de Diputados...alerta en Cuetzalan, Huauchinango y Teziutlán por el huracán Ernesto, que, según estimaciones, este día empezará a causar estragos.

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4724



(La Radiografía/Fabián Gómez)

Arrecia pugna PAN-Moreno Valle

El veto que puso el líder estatal del PAN Juan Carlos Mondragón Quintana a Fernando Manzanilla para ocupar la candidatura a la alcaldía de Puebla por el PAN, significa un claro mensaje al gobernador poblano Rafael Moreno Valle Rosas.

Es el rechazo del panismo poblano a la continuidad, abusos y excesos del morenovallismo.

Los verdaderos panistas ya no están dispuestos a ser utilizados por el mandatario estatal como lo hizo en el 2010.

Con Juan Carlos Mondragón como líder del PAN, los verdaderos panistas han advertido al mandatario estatal que no tolerarán más imposiciones políticas

El veto no es para Manzanilla, sino para el jefe del grupo político en el poder: Rafael Moreno Valle Rosas, quien se ha caracterizado por imponer su ley.

Múltiples son los agravios que ha hecho el mandatario poblano a los panitas de cepa que lo llevaron al poder, por lo que en el 2013 le cobrarán caro las afrentas.

Moreno Valle está enredado en su juego de intereses y compromisos, por lo que no la tiene fácil para imponer a su candidato.

El desgaste de su gobierno, las imposiciones, la intolerancia, el abuso y los excesos, han sido una constante.

Moreno Valle es visto con desconfianza por los panistas poblanos, quienes se sienten traicionados por el mandatario estatal. No apoyó a Josefina Vázquez Mota, trató de quedar bien con Peña Nieto y de plano quedó mal con Ebrard.

A Moreno Valle la situación política se le ha complicado. Lejos están los días en que ejercía el poder absoluto.

El gobernador poblano tendrá varias batallas que librar que lo irán desgastando.

A muy pocos panistas les cumplió y se peleó con quienes tienen una verdadera influencia en el partido.

El destape de Gali Fayad

Si de alguien debe sentirse orgulloso el gobernador poblano, es de su secretario de Infraestructura Antonio Gali Fayad.

Gali Fayad se destapó ayer para buscar la alcaldía como candidato ciudadano y no le fue nada mal.

El responsable de las obras para vender el verdadero progreso y transformación de Puebla tiene el apoyo de amplios sectores y grupos políticos de la capital.

Es el único morenovallista que tiene amigos en el PRI, en el PAN, en el PRD, en Convergencia, con el melquiadismo y el marinismo.

Por supuesto, es el mejor amigo de Jorge Charbel Estefan Chidiac.

¿Alguien duda a dónde puede llegar un hombre con tantas relaciones políticas?

http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01

Puntual

(Puebla Hoy/Fernando Alberto Crisanto)

AN, construyen consenso

No es broma, ayer los viejos panistas poblanos –ambos forman parte de la tercera edad- Ana Teresa Aranda y Francisco Fraile anunciaron que en su momento buscarán ser primero los candidatos de Acción Nacional en el 2013 y después los presidentes municipales de Puebla, cuando las tendencias en el país es que gobierne la generación que ronda los cuarenta años y apenas pasaditos de los cincuenta.

Es conocida la ambición de ella por ser la alcaldesa de la capital poblana, fue en las elecciones de 1989 cuando estuvo a punto de conseguirlo, aunque los panistas siempre argumentarán que con fraude le ganó Marco Antonio Rojas en el momento que la señora Aranda era una verdadera lidereza política y social. Para la asamblea municipal del 2007 fue derrotada por los propios panistas y en 2010 no le vio ni el polvo a Rafael Moreno Valle cuando disputaron la nominación a candidatos por la gubernatura del estado.

En el caso de Fraile, actualmente delegado del Seguro Social, está claro que su jubilación en la administración federal está cercana y no le caería mal quedarse en ese puesto unos meses más para conseguir una jugosa pensión del IMSS. Pero sus afanes políticos que lo mueven es ser factor de unidad de los panistas poblanos en caso de que haya confrontación entre los grupos tradicionales y el que encabeza el gobernador de Puebla. Digamos ser la tercera opción.

Ambos parece que viven en el panismo del siglo pasado y es que en las últimas semanas ha sido intenso el cabildeo personal que lleva a cabo Moreno Valle con los distintos dirigentes y grupos para dejar en claro que no pretende imponer candidato pero si desea que el PAN mantenga la presidencia municipal de la capital.

Para ello en su equipo de trabajo hay funcionarios con capacidades y aptitudes que incluso han manifestado su interés por ir a la elección –Jorge Aguilar, Amy Camacho, Antonio Gali y Fernando Manzanilla, por riguroso orden alfabético- y él ha invitado a que gente de otros grupos entren al juego interno, al final debe ser quien garantice el triunfo y eso se debe expresar en la asamblea panista que legitime con su voto, pero sobre todo con unidad a quien contienda por las siglas de Acción Nacional.

Hasta ahora han sido tímidas las manifestaciones de los panistas que aspiran, amén de las de ayer de Fraile y Aranda, pero están ahí con su derecho legítimo a buscar la nominación, a saber: el secretario de Gobernación municipal, Pablo Montiel, y el diputado Juan Carlos Espina, otros quizá más tímidos no han levantado la voz o no sienten el respaldo de grupo alguno y hasta no conseguirlo no harán públicas sus aspiraciones, es el caso del diputado local Mario Riestra y las futuras diputadas federales Marissa Ortiz y Blanca Jiménez.

Todos ellos en un rango menor de los cincuenta años y con pasado y presente político y por supuesto con futuro más allá de ser o no candidatos a la presidencia municipal de Puebla.

El único objetivo del gobernador Moreno Valle es que un candidato postulado por el PAN poblano mantenga la posición que ganó Eduardo Rivera en el 2010 y para ello construye la unidad, algo que no garantiza la señora Aranda y en el caso de Fraile el escenario de conflicto y ruptura entre el panismo poblano esta lejos de ser una realidad.

Acción Nacional irá con todo en Puebla para el 2013, que no lo duden sus adversarios.

<http://www.ngpuebla.com/node/34860>

(Angelopolitanas)

Por unanimidad los partidos políticos avalaron la noche del martes la propuesta de redistribución para establecer la nueva geografía política local y darle un peso similar a cada uno de los diputados y no como existe hasta ahora la inequidad de que haya legisladores que representan a poblaciones no superiores a los 30 mil ciudadanos y otros que llegan a los 300 mil.

El viernes a las seis en sesión del Instituto Electoral del Estado se aprobará formalmente la integración que como novedad arroja 7 distritos para la capital, dos para Tehuacán, los nuevos de San Andrés Cholula, Amozoc y Tlatlauquitepec y se integran Chiautla a Izúcar y Tepexi a Acatlán, el resto son las cabeceras ya conocidas.

@

Quizá estaba técnicamente tan bien hecha la propuesta que no tiene reclamación pero los que están que trinan contra la propuesta son los militantes y líderes priistas de las regiones que se sienten despojados de representación, ¿ejemplos? Tepexi, Chiautla, Acajete y Huejotzingo que sienten que ninguno de ellos llegará al Congreso por el peso de las cabeceras distritales que les cerrarán el paso.

Los priistas, a decir de sus ex dirigentes consultados, se sienten hechos a un lado y perderán representación

porque desaparecen los distritos verdes y se concentran ahora los diputados en las zonas urbanas de la entidad, precisamente donde domina el voto antiPRI que ya les hizo ver su suerte en el 2010 y este año Enrique Peña Nieto perdió la capital y su zona conurbada.

La coalición poblana de la izquierda y la derecha le volvió a ganar al PRI, ahora en la mesa de sesiones del IEE, lo que será ratificado el viernes.

@

¿De cuál fumó? Es la pregunta que se hicieron los regidores del ayuntamiento poblano al saber que su compañera, Sandra Montalvo de Ruiz, amenazó con denunciar al presidente Eduardo Rivera porque recibió el lunes al dirigente panista Juan Manuel Oliva. No ha dicho lo mismo cuando el edil ha recibido a dirigentes del PRI y de otros partidos como parte de su responsabilidad política en tanto es autoridad.

¿Qué dirá la señora Montalvo de que priistas, panistas y perredistas son recibidos en Los Pinos y en Casa Puebla? Se le respeta en cuanto a que critica y se opone a acciones de gobierno, está en su derecho, pero eso de perder el tiempo denunciando al presidente Rivera por recibir a un líder partidista en Palacio es un preocupante caso para la casa de la risa.

@

Como los tiempos les ganan y las ansias los devoran por tener cuanto antes una dirigencia local del Partido de la Revolución Democrática, el martes por la noche se reunieron los principales miembros de la corriente de los "Chuchos" poblanos, en un lugar muy "discreto".

La intención fue saber cuántos consejeros estatales "jalan" con ellos, más las alianzas internas que tienen con las demás tribus que habitan en el sol azteca y hacer un corte de caja de los recursos que tienen -casi nada- para operar el consejo estatal e imponer a su líder estatal en septiembre. Concluyeron que van a ganar pero el costo económico será alto, muy alto y ni modo que le vayan a extender la mano al subsecretario de la Rosa.

@

Por cierto, aunque comentan que estuvo en Puebla, el "Chucho Mayor", Jesús Ortega Martínez, para reunirse con el gobernador ayer, éste no quiso que nadie de los poblanos perredistas lo supiera y menos que lo acompañara. Además la línea política de Nueva Izquierda les ha sido informada: el conflicto post electoral por la presidencia de la República para ellos, se termina el 6 de septiembre. Y ya.

<http://www.ngpuebla.com/node/34861>